
1 

上士幌見本市代替 2021 
上士幌町応援人口関係強化キャンペーンアンケート結果

1. 回答者概要

回答者数 1502 名
回答者構成は以下のとおり

2. アンケート結果

【問 1】今回の動画を視聴してどうでしたか （n=1502）

「良かった」と答えた方は 1442名で 96.0%、「どち
らともいえない」と答えた方は 60名で 4.0%となっ
た。概ね高評価を得られた結果になった。
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【問 2】今回の動画に対する感想などがあればお聞かせください （n=1056） 
• 人気の返礼品のハンバーグやアイスクリームなども映っていてわかりやすかったし、行ってみ

たいと思いました♪ 
• 上士幌町の魅力が伝わってきました。おいしそうなレストラン、お土産も色々とあるのです

ね。ＹｏｕＴｕｂｅは気軽に見ることができるので、町のＰＲによいですね。 
• 現地でレンタカーが借りられるのは初めて知りました。今度は帯広からバスで行こうと思いま

す！ 
• 上士幌町の良い所が沢山詰まった素敵な動画で、楽しく見られました。コロナが終息したら、

新しく出来た道の駅など行ってみたいです。 
• テレワークの間だけでも滞在してみたいと感じました。シェアオフィスのウィークリー料金や

その間だけ保育園や一時預かり、シッター制度あるとすぐにでも行きたいと思いました。 
[他、個別の感想は 5ページ以降に記載] 

 
【問3】過去に上士幌町へふるさと納税は何回されていますか（過去5年間） （n=1502） 
 
 「1～2回」と答えた方は 721名で 48.0%と最も多
く、次いで「5回以上」428名 28.5%、「3～4回」353
名 23.5%となった。 
 
 
 
 
 
 
 
 
【問4】ふるさと納税の寄附先として上士幌町を選んだ理由を教えてください（n=1502） 
 
寄付先として本町を選んだ理由で最も

多かったのは、「返礼品が魅力的だか

ら」1183名 78.8%、次いで「上士幌町
が好きだから」154名 10.3%、「ふるさ
と納税の使われ方に共感・賛同したか

ら」101名 6.7%、「来訪（予定含む）ま
たは移住したいから」64名 4.3%となっ
た。 
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【問5】これからも上士幌町にふるさと納税をしたいと思いますか （n=1502） 
 
本町にふるさと納税を「今後もしたい」と答えた方

は1369名91.1%、「機会があれば」と答えた方は133名
8.9%となり、今回アンケートに回答した方は概ね今後
も本町への応援が期待される。 
 
 
 
 
 
 
 
【問6】あなたがよく利用するふるさと納税ポータルサイトはどこですか（複数回答可） 
（n=2109） 
 
最も利用するポータルサイトは「ふる

さとチョイス」で1063名50.4%、次いで
「楽天ふるさと納税」585名27.7%、「さ
とふる」272名12.9%となった。 
 
 
 
 
 
 
【問7】昨年まで東京で開催していた「ふるさと納税感謝祭 上士幌まるごと見本市」に

参加したことはありますか （n=1502） 
 
 見本市に参加したことがある方は192名12.8%で、な
い方は1310名87.2%であった。 
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【問8】新型コロナウイルスが終息した場合、「ふるさと納税感謝祭 上士幌まるごと見

本市」に参加したいと思いますか （n=1502） 
 
 見本市への参加意向は1226名81.6%が参加したいと
思うと答え、わからない方は266名17.7%、参加したく
ないと思う方は10名0.7%となった。 
 
 
 
 
 
 
 
 
【その他、ご意見等があればお聞かせください】 （n=505） 
• 上士幌のジャガイモ畑の上を気球で初めて飛んだのがもう 30年ほど前。気球を始め、大会で
お邪魔するようになり、すっかり魅力に取りつかれました。気球以外でも、足を運ばせていた

だくようになり、ずっと応援しています。最近はあちこちで上士幌町の名前を聞くようになり

ました。町の方々の努力の賜物ですね。最後のお邪魔したのがコロナ前の夏。恋しくなってき

ました。皆さん頑張ってくださいね。 
• 今回初めてふるさと納税を利用しましたが、上士幌町さんの対応は迅速かつ丁寧で、安心して

手続きを進めることができました。本日届いた返礼品のアイスも早速食べましたが、本当に美

味しくて幸せな気持ちになりました。また、コロナが終息した後は是非イベントにも参加させ

て頂きたいです。今後、実際に上士幌町に遊びに行ける日を本当に楽しみにしております。 
• いつも素敵な返礼品をありがとうございます。数年前に上士幌町を訪れ、糠平温泉にも宿泊し

ました。素敵な街づくり、これからもがんばってください。 
• 「ふるさと納税感謝祭 上士幌まるごと見本市」は参加した知人からの良い評判を聞いて、私

も以前から関心を持っておりました。今回のキャンペーンはその代わりの催しとのこと。コロ

ナ禍において大変な中、上士幌町さんの魅力を知ることが出来る、このような素晴らしい企画

を立ててくださったことに感謝いたします。「かみしほろ通信」メールでお知らせ頂きまして、

ありがとうございました。 
• ワンストップの手続きをWEBでできるのが便利なので今年もふるさと納税しようと思ってい
ました。上士幌町には行ったことがありませんが私にとっては身近な町です。これからも応援

しています。 
[他、個別の感想は 44ページ以降に記載] 
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【問 2】今回の動画に対する感想 
クイズのためと思ってみたが、思いの外楽しめました。食べ物が美味しそうで行きたくなりました。 

過去 2-3 年の間に 5 回ほど北海道旅行をしました。旅行はネイチャートリップとなることが多いですが、上士幌町

は目的地であったり、目的地への経由地であったりと何回もお邪魔させてもらっています。(最近はナイタイテラス

にお邪魔しました)このコロナ禍で首都圏からの旅行が特に難しくなってしまっている中、YouTube で市街地ライ

ブカメラなどを見て、旅行をしたい気持ち紛らわしていますが笑、動画を見てさらに訪れたい気持ちが増しました。

これからもこういった定期的な配信があると、上士幌のファンとしては嬉しく思います。(ライブカメラは様々なと

ころにあると見てしまいますね…^_^)最後に…私は北海道旅行で野菜を大量に買って帰ってしまいます^_^ 

楽しそうな場所がたくさんありますね。 

見所、風景などをもっと 

最初は、まったく面白くないだろうな？と思っていましたが、いやいや役所が作っているのに、結構、良い、、かな

り、いや、凄く魅力的です。びっくりです。直ぐ行ってみたいと思いました。 

シェアハウス（オフィス）が楽しい素敵な施設だなあと感じました。宿のリラックス風系を見て、行きたくなりま

した。 

動画を見て上士幌に行ってみたくなった。 

心和む自然の豊かさと美味しそうな食材、上士幌町がよくわかる動画でした。 

北海道バカの私、15 年以上前に毎年訪れていました。また、訪れて見たくなるような動画ですてきでした。 

上士幌町の良いところが満載で、いつか行ってみたいと思いました。昨年初めてふるさと納税をさせていただき少

しだけでも行った気分にさせてもらいました。これからも魅力を届けてください。 

以前、旅行で行ったことがあるので、その事を思い出して楽しく見ました。道の駅かみしほろに行ってみたいと思

いました。 

１度そちらに行ってみたくなりました。 

ステーキがとても美味しそうに見え、食べたいと思った。アイスクリーム屋さんのアイスはとても綺麗にディスプ

レイされており、そのお店に行ってみたいと思いました。お土産屋さんも楽しそうで、ジャムは味見してみたい。

女の人の一人旅が楽しそうに見え、上士幌町はこんなにも観光できるところがあり、自然豊で訪れてみたいと思い

ました。景色も綺麗で動画が上手く作られているなと思いました。 

私も上士幌町へ旅をするならこのような感じだろうなあと、主演の女優さんに自己投影しながら観ました。上士幌

町の魅力がダイレクトに伝わる良い動画でした。 

行った事が無いので、楽しく拝見させて頂きました。 

もう少し、観光地の風景があったら、町に行きたくなる 

音楽も良く映像が綺麗で良い。 

素敵な動画、つい行ってみたくなる様な…素朴で自然いっぱいのところが心に響きます 優しい人ばかりでホッと

します。 

旧士幌線旧線 タウシュベツ川橋梁とか出して欲しかったです。上士幌町に足を運ぶきっかけとなりました。 

上士幌の良さが伝わりましたが、もっとたくさん良いところがあるので、第２段第３段と続いて欲しい 

ふっと思いついて出掛けた旅というシチュエーションがありそうでいいなと思いました。食べ物が美味しい点を重

点的にアピールされていて行きたくなりました。ただ車の運転が出来ないので実現できないなあとも思いました。

来年は是非車に乗れない人向けの旅の案内も作って頂けたら嬉しいです。 

ちょっと長すぎかな？新しくてきれいな施設が多くていいなと思いました。 

上士幌町に行ってみたい思いが強くなりました。 
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【問 2】今回の動画に対する感想 
道の駅やお店を動画で実際に見て、綺麗でオシャレなことにびっくりしました。 

とても訪れたくなるように作られていました。 

流れるような動画ですが記憶に残りにくい。もう少し印象に残るようなものがよい。 

上士幌の魅力が沢山詰まっている動画だと思いました。まだまだ紹介されていないナイタイやタウシュベツなども

アップされたら見てみたいです。上士幌を応援して下さる方が増えることを願っています。 

自然の景色を見たい。 

思わずクスッとなるような動画で面白かったです。上士幌町の施設が充実していることがよくわかりました。 

ふるさと納税の返礼品はとても満足でした。周りにも薦めました。 

道の駅のレストランに中村屋、とても行きたくなりました。コンシェルジュも気になります。 

豊かな自然をもう少しアピールしても良かったのでは、と感じました。 

タウシュベツ川橋梁などの観光スポットの紹介もあるとよいと思います。 

実際に訪れたくなってしまう動画でした。三国峠とまではいかなくとも、三股あたりからダウンヒル専用のレンタ

サイクルなんかがあるといいな、と感じました。 

道の駅もキレイで、お料理も美味しそう。一度行ってみたいと思いました。 

それぞれの目的地をどれくらいで回れるのか気になりました。 

動画も良かったですがもっと上士幌町積極的に PR してよろしいんじゃないですか 

上士幌町の魅力が良くわかりました。又、納税させて頂きます。チャンスがあれば是非遊びに行きたいです。農家

さん、畜産業の方、観光関係の方々等、コロナの影響でご苦労されていると思います。納税する事で少しでもお役

に立てられると嬉しく思います。 

上士幌へ行ってみたい、食べてみたい、という気がしました。 

一度行ってみたいと思いました 

コンシェルジュの川村さん発見♪主人公の「夢」の実現が出来れば素敵です～ 

ちょうどいい動画時間で、上士幌町のイメージがわかります。 

住みたいと思わせることまで、うまくアピールしている。冬も別バージョンで紹介して、冬の過酷さも乗り越えら

れる良さをアピールしてはどうでしょうか？ 

面白かったです。実際行ったときのイメージができました。是非行ってみたいと思いました！ 

モデルさんが可愛くて、とても素敵な動画でした。私は 50 過ぎてから上士幌町に出会い、以後年 2 度ほど上士幌

目的で旅していますが、最初に訪問した頃に比べると施設も増えて立派に変貌していますね。大好きな東大雪の自

然の風景が盛り込まれていると更に良かったです。中村屋さんの部屋が先週泊まった 103 号室でニンマリ。ピッコ

ロさんのイタリアンも懐かしい。個人的に嬉し懐かしの動画でした。次はいつ訪問しようかな。 

上士幌町の魅力が詰まった動画でした。一度行ってみたいです。 

上士幌の魅力が詰まっていて良かった 

町の良さを感じられる動画でした。行ったことはありませんが、まるで旅行してるような疑似体験を思わせるよう

な流れが良かったと思います。キャストの方も素敵でした。 

町の産業や取り組み、観光地や土産物など、上士幌町が大変判りやすく編集されていたので、とても良かったと思

います。 

コンシュルジュ川村さん出ていましたね。これからも頑張ってくださいね。 

シンプルだが分かりやすかった 
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【問 2】今回の動画に対する感想 
いつか行ってみたいと思いました。 

映像を見て上士幌町に行ってみたい気持ちが強くなりました。 

いつか、訪れてみたいなと、感じる映像でした。冬の寒さも素敵。 

移住を考える際、衣食住も大切ですが、仕事が一番大切と思います。その課題を丁寧に解決できると術を伝えてい

るので、安心できると思います。 

よくふるさと納税をして、アイスもハンバーグもいただいていますけど、動画を見ると行ってみたいなと思いまし

た。ハンバーグも 2 種類とか、アイスも何種類かあると思うから、それぞれの紹介動画などもみたいなと思いまし

た。 

ふるさと納税で初めて上士幌町を知り、今回の動画で訪れた気分になりました。行ってみようかな、と思わせる動

画で、とても良かったです。 

動画を見て引っ越ししたくなりました。コロナが落ち着いたら道の駅に行ってコース料理を食べたいですね。 

上士幌に行きたくなりました！ 

上士幌町の魅力が非常にわかりやすくまとめられていると思います。 

自分も旅をしているような気分になれる、楽しい動画でした。シェアオフィスがどういうところなのか少し分かり

にくかったです。観光ではあまり訪れるところではなさそうなので、あえて入れなくても良かったかも。 

また上士幌町に訪れたくなった。 

シェアオフィスを初めて知りました。更なる知名度アップの為、テレビ取材等のマスコミ利用を積極的に活用すべ

きと思います。 

やっぱり食べ物関係が、もっと紹介されてるといいと思いました。やっぱり北海道はいいと思いました。 

素敵な動画でした。雪はどれくらい降るのかと気になりました。 

跨線橋、ハイキングの話題がないのが寂しい 

景色の良い場所があれば紹介してはどうでしょうか。今回の動画だけではイメージが暗い。 

どの食べ物もとても美味しそうでした。上士幌町に行ってみたくなりました。 

上士幌町、ほんわか心温まる動画でした。美味しいもの、そして町内の素敵な場所。昨年、美味しいものにつられ

てなんとなく寄付をさせて頂きましたが、改めて上士幌町をよく見ることができて良かったです。また今年もと自

然に思えて来ますね。 

主人公の笑顔は素晴らしかったしとても良い動画だったが、現地の方々にもっと焦点を当て登場人物として出てき

たらなおよかったと思った。 

上士幌町に行ってみたくなる動画だった。 

上士幌町の魅力がよく伝わってきて、行きたくなりました！ 

上士幌町の良さが出ていると思いましたが、豊かな自然や特色ある事業をもっと前面に出しても良かったと思いま

す。 

町の様子がわかりました。 

ナイタイテラスを入れていないのは？ 

道の駅や無人野菜販売所、シェアオフィスの紹介もあり、女性が買ったお土産を眺めて悦に入る場面は良いですね。

中村屋は何度もお世話になっていたので、懐かしかったです。念願の道の駅も昨年 10 月に行きました。食べ物、自

然など魅力ある町には違いないです。 

楽しそうな動画で行ってみたくなりました。ふるさと納税でお馴染みの品物が出て来るのも良いですね 



8 
 

【問 2】今回の動画に対する感想 
息子が小さい頃、旅行で上士幌町にも立ち寄りました。その時も、とても素敵な風景と雰囲気だった思い出があり

ますが、今回の動画では、更に一層可愛らしいお店が増えているようで、コロナが収まったら、是非またお邪魔し

たいと思いました。 

素敵な場所が多く一度旅行に行きたいです！ 

上士幌町に行って見たくなりました。シェアオフィスとか、色々取り組んでいるのですね。肉や乳製品を購入して

いるので、牧場にも訪問したい。 

中村屋は露天風呂もいいですね。以前、宿泊した際に露天風呂のすぐ近くまでエゾシカが来て、子供は大喜びでし

た！また泊まりたいです。 

動画キャンペーンを続けて下さい 

動画を見ている自分の顔がいつの間にかニヤけていました (感情豊かな女性を見たからだけでなく、あたかも自分

が主人公になって旅しているような気分になったからです)  何度か旅した者として、上士幌のイメージは十分に伝

わりました。 

シェアハウス良いですね。 

コロナが収まったらぜひ、もう一度お訪ねしたいです。美味しそうなものがいっぱい。でも、押し付けがましくな

いのがいいです。 

移住となると今の仕事と両立できるか不安があります。東京と上士幌との遠距離生活に対する補助制度など気にな

るところです。 

上士幌町へ行きたくなりました。 

シェアオフィス仲間との食事はとても好感がもて、若い人にイメージアップになったと思います。他の地域に見ら

れないような特徴があれば、もっと知りたいと感じました。 

ふるさと納税をしているが、納税先に行ったことがないので行ってみたいと思った。 

出演者が実際の移住者であるともっと現実味があると思った。 

若い方をターゲットにした動画ですね。魅力的な食や施設ばかりアピールされていますが、実際の生活環境はどう

なのか？ 

上士幌町の魅力が 7 分間に凝縮され、見応えのあるものでした。まず魅力的なスポットを紹介し、その後移住に誘

うような構成も良いと思う。 

上士幌町ってこんな町なんですね。素晴らしい街で感動しました。一度は行ってみたいと思います。 

コロナ収束後になりますが、ぜひ家族で訪問したいです。 

コロナが明けたら、早速にでも上士幌町に行きたくなりました。新しい施設がどんどんできていて素晴らしいで

す！！ 

ぜひ行ってみたいと思った。 

とても魅力的なマチだと思いました。同じ北海道に住んでいますが、知らないことだらけでした。遊びに行こうと

思います。 

自然が多く、のんびりとした住みやすそうな町の感じが伝わってきます。 

どれも食べたことがありました！ 

上士幌町の皆様 お元気でいらっしゃいますか？コロナ禍の中 上士幌町に伺うことができませんが 上士幌町の

様子を懐かしく拝見させていただきました自由に移動できるような世の中になりましたら 道の駅にぜひ行ってみ

たいです 
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【問 2】今回の動画に対する感想 
行ってみたくなった 

上士幌町の素朴な街並みと人のぬくもりが感じられる内容でよかったです。ちょっと行ってみたくなりました。 

今回も上士幌町の様々な試みの一環だとおもいますが、上士幌町は本当に熱心に町おこしをされていていつも感心

しています。応援しています！コロナが落ち着いたら上士幌町へ行きたいなー(^^) 

素敵な動画でした。1 月末と２月先週末に出かける予定でしたがこんな状況と飛行機の減便で泣く泣くキャンセル

しました。あ～益々行きたいです。暖かくなったら伺います。ふるさと納税がどんなところに使われているかの画

もあったら良いですね。 

上士幌に家族で行きたくなりました。これからもふるさと納税します。応援しています。頑張ってください。 

上士幌町に宿泊したい気分になった 

すごく行きたくなる動画でとってもよかった！PR 動画にありがちな情報を詰め込むだけのガツガツした感じがな

くて、それがゆったりとした町の雰囲気ととてもマッチしていた。蜂蜜やアイスクリームをふるさと納税で頂いて

いたので、次は現地でお肉を食べたい！と家族と話しています。 

上士幌町を実際に旅しているような感覚になれました。 

もっと短く テンポよく文字や地図も入れて欲しい 

自然体で旅する女性目線で、町を紹介されていて、とても良い動画でした。 

再度見直したら間違ってました。。。すみません。主人公の俳優さん、夢が出来てよかったですね。可愛い女優さん

の名前を教えてください！！ 

凄い出来だと思います。行ってみたくなりました。 

とても行ってみたいと思いました。 

良くできています 

上士幌町の魅力が溢れてました。 

榮倉奈々似の女の子が紹介しており、見てしまった。温泉の泉質紹介などあればよかった。 

トカトカというパン屋さんが大都会にある様なオシャレなお店で驚きました！買い物がメインでしたが、橋などの

観光施設や北海道の大自然をもう少し入れてもいいかもしれません。 

また行きたいという気持ちになりました 

上士幌町の魅力がとても良く分かりました。いつか家族で訪れたいと思ってます。 

また行きたくなりました。 

長いと感じたが、作成するという発想はいいと思う 

ほっこり自分も旅をしている様な感覚でした 町の方も出演されているのか？穏やかな雰囲気ですね シェアオフ

ィスやお洒落なレストランなど魅力的です動画のように ふらっと上士幌町に行ってみたいものです 

綺麗に作りすぎてて、少し盛り過ぎな感じ 

コロナ禍での生き方を考えさせられる企画になっている。 

押し付けがましいところがないのに、移住の事が印象に残る動画だったと感じました。 

きっと移住しちゃうんだろうなって思います。 

上士幌町の良さがとてもよく伝わりました。上士幌町からは遠く離れたところに住んでおり、なかなか訪れること

が出来ませんが、コロナが終息したら訪れてみたいと思っています。 

関西からは遠いですが、見どころがよくわかり一度行ってみたく感じた。 

現地でカーシェアリングが出来ることに驚きました。 
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【問 2】今回の動画に対する感想 
上士幌町の魅力がコンパクトに紹介されていて、分かりやすかった。 

上士幌町への行き方、時間を教えてほしい 

ふらっと一人でも気軽にのんびりと過ごせる感じが伝わってきました。 上士幌町の人たちの優しい雰囲気が素敵

で、みなさんの上士幌町への思いが感じ取れました。コロナが落ち着いたら、ぜひ 観光したいです。 

途中で飽きさせることもなく、上士幌町の魅力が表現されていたと思います。行ってみたくなりました。 

動画を見て益々上士幌町へ行きたくなりました。将来、移住を考えており、一度家族で宿泊したいと思います。 

説明を簡潔にした方が分かり易いと思う。 

シェアオフィスもあるなんて、動画をみなければわかりませんでした。コロナが収まったらぜひ遊びに行きたくな

りました。 

上手に構成されてて行ってみたいと思ったし出てきたものを食べてみたいと思った。 

中高年層が移住するとすれば・・・と、イメージできるものがあればありがたいです。（テレワークで在宅勤務の幅

が広がってきている中で、成功された方がいらっしゃるのであれば、その紹介等） 

温泉のお風呂を紹介した方が良いと思います 

コンパクトにまとめられており、特に情報館で地元の若い世代が集まり交流できる点を知り興味深いと思いました。

一点あげれば、50 代以降の交流等が多少気になりました。 

上士幌の知らない所を知ることができた。 

なかなか遠いので行くことは出来ないかもしれないが動画を拝見して上士幌町が少しわかったかも 

何故か無性にナイタイ牧場に行きたくなった 

ほのぼの感が出ていて良いですね。一度ふらりと一人旅で訪れてみたくなる感じに動画は仕上がっていると思いま

す。 

今すぐ上士幌町に行きたくなった。 

私も２０代だったら移住したくなる。 

爽やかなモデルで、雰囲気がとても良かった。 

行ったことのある場所が出ていて懐かしかった。 

都会の若い女性が、上士幌町に魅力を感じているところが素晴らしいと思う。自然豊かで、いろんな施設も奇麗だ

し、人情あふれているところが良い町なのだなと感じる動画だと思う。 

よかった。ほかの季節も見たい 

移住したい思わせるほどのアピールはなかったが上士幌町に興味を持つきっかけになる動画だと感じた。 

今まで地図の上でしか知らなかった上士幌町だが、一度、行ってみたくなった。 

まちの様子がよくわかりました。 

日々の喧噪から抜け出してという設定で、より魅力ある紹介動画になっていました。特別なことではなく、町の魅

力を紹介してあり足を運びたくなりました。 

動画に出てきた東京出身の女性の感じがよかった。上士幌町の人々も良かった！ 

すごく街の雰囲気が伝わりました。すごくよかったです。季節の変化も魅力の一つですのでそのあたりも入れても

良いかなと思いました 

7 分弱の動画だが、上士幌町の良さがしっかりと伝わってきた。ほんとうに素敵な町だと思った。 

とても魅力的な動画でした。コロナが終息したら訪れたいです。今まではタウシュベッツ橋梁に行きたいと思って

いましたが、動画を見て町に行きたいと思いました。 
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【問 2】今回の動画に対する感想 
コロナが治れば行ってみたくなりました。 

町の魅力が分かりやすく説明されている。 

町の特産品や名所、見所が、一つのストーリーになっていて素敵でした。町の魅力が大変伝わってきました。 

各施設の位置関係がわかるような地図が時々でも挿入されていると、観光プランの参考にしやすいと思いました。 

主人公の女性が可愛くて良い感じです！上士幌町は今冬旅行したばかりで、綺麗で美味しいパン屋さんの入った道

の駅はまた行きたいと思いました。 

町の景観や食事が洋風でおしゃれ。若い方の受け入れに力を入れている印象。 

町の様子がよくわかる動画ですね。 

もし独り身なら、私も同じ様に身軽に行ってみたいと思うような魅力的な動画でした。 

シェアーオフィスなど先取りしたユニークな取り組みを知り感心しました。 

ちらほらと舞う雪と主人公の笑顔が素敵でした。 

アニメのゆるキャン△っぽくて良い感じでした！上士幌町の良さが良く分かる動画でしたが、ナイタイ高原のレス

トランも新しく出来たのでそっちも有りだったかなと思いました！ 

ふるさと納税したお金がどのように使われ、地域振興に役立てられているのが理解できた。 

テレワークで 1 年近く自宅に篭っているので、上士幌町に旅行したくなりました。 

数年前旅行で訪れた際立ち寄った所が出ていて懐かしく他にも知らない場所もあったのでまた行ってみたいと思い

ました。 

穏やかな時間が流れるとても美しい町だと思いました。そんな中で生活をしている人達も素敵に思いました。自分

も体感したいです。 

美味しいものがあることがわかった。温泉や観光地など別のバージョンも期待したい。 

何度も行ってる上士幌町、また行きたくなった！上士幌町に入ってからのレンタカーもいいなと思いました 

コンパクトな街の良さが上手くアピールできていた。 

限られた時間でしょうが 自然と街の様子がもう少しわかると良いかも 移住者を意識するなら スーパーや生活

環境も。 

また上士幌に行きたくなりました！ 

上士幌町の魅力が感じられたとても良くできている動画でした。また訪れたくなりました。 

長さもちょうどよく、感じが良かった。とくに女性向けだと思う。 

以前，上士幌町に行ってとても懐かしく見させていただきました。また行ってみたくなるような動画でした。とて

も見やすくいい感じになってると思いました。もう少し長くてもいいのではと思いました。またぜひ行きたいです。 

宿泊は、したことがないので、是非宿泊して、上士幌町を満喫したいと思いました。 

風景などがもっと見たかったです 

昨年、帯広から埼玉県に引っ越したので久しぶりに上士幌町の動画を観て懐かしくなりました。上士幌町には何度

も行っていて、好きなお店が沢山あるのでコロナが落ち着いたら遊びに行きたいです。 

町の様子がわかった。「いつか行きたいなあ」と思った 

大変興味を持つ内容でした。 

ひとり旅に行ったことがないので行ってみたくなりました。 

ほのぼのとした雰囲気で、町の内容がよく伝わった。 

美味しそうだった。 
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【問 2】今回の動画に対する感想 
子供たちと一緒に見ていましたが、是非一度訪れたい！と話が盛り上がりました。上士幌町の製品が大好きなので

是非機会を見つけて伺いたいです。 

食べられていたお肉料理の値段や、中村屋の宿泊料金等も載せられていたら、参考になります。（上士幌を旅行先と

して検討した時に。） 

自然を紹介するシーンがあれば、もっと良い。 

上土幌町のことがよくわかった。 

わかりやすくてとても良かったです。 

上士幌町の雰囲気が良くわかりました。 

ややふるさと納税の返礼品の宣伝色が強かったが、地元の様子がわかったのはよかった。 

毎年上士幌町に寄付をしているが実際に映像で見ることが出来て身近に感じられた。 

初めて上士幌町のふるさと納税を行った 2015 年に頂いた返礼品の 1 つに十勝しんむら牧場のミルクジャムセット

でした。お肉やジェラートなど他に魅力的な返礼品があったためか、しばらく遠のいていましたが、旅館で出てき

た 1 シーンにジャムがあり、久しぶりに今年はジャムも頂こうと思った。 

アフターコロナにぜひぜひ、ひとり旅ではなく家族で観光させていただければと思います。 

過去に３回北海道観光をしていますが、上士幌町にもぜひ訪れてみたいと強く思いました。 

きっかけは大切だと思います 

動画を見て上士幌町是非行ってみたくなりました。町や自然の風景ももっと見たかったです。これからも頑張って

ください。 

また行ってみたいと思わせる動画でした。 

映像が綺麗で、自分も旅行している気分になれました。 

食べ物が美味しそうで、一度は行ってみたいと思いました。 

上士幌町にいってみたいと思いました。緊急事態宣言が終わり、観光が可能になりましたら、上士幌町の気球に乗

りに家族みんなで旅行にいきます。 

１度上士幌の見本市のツアーで行ったことがあるので、場所や人が懐かしかった。 

あと、ナイタイ高原牧場や糠平湖の美しい景色がはいっているといいなとおもった。 

いい動画と思います。ただ、旅にあこがれて行くというストーリーがあたりまえすぎのように思えワクワクドキド

キ感があまりしませんでした。また、特産物はいろいろなものを取り上げてはいますが、滋賀県守山市にも、カー

シエア（レンタカーで十分では？）、温泉（近くにおごと温泉）、牛（近江牛）、アイスクリーム（地元産果物等使っ

たおうみんち）はあります。さらに琵琶湖も。。。多分中身が違うと思いますので、上士幌産だけの ONLY 特徴を短

いフェーズでアピールしてほしかった。時間も５分以内かな。北海道は好きなので今後も期待してます。 

行ってみたいなあと思いました。食事以外の観光地紹介や上士幌町へのアクセスの仕方なども分かれば良いと思い

ます。 

これまで何度も寄付させていただいていた上士幌町が、とても身近に感じられました。綺麗な施設が整っていて訪

れてみたくなりました。 

コロナが終息したら、私も旅してみたいです。道の駅も素敵でした。現地で買い物したいです。 

ふるさと納税で特産品は手にすることができるけど、動画で施設を見られたのはよかったです。更に上士幌町に行

きたくなりました 

上士幌町には行ったことがないので、コロナが落ち着いたら、ぜひ伺いたいと思います。 
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【問 2】今回の動画に対する感想 
コロナ禍という状況の中での視聴だったためか、マスクなしでの物語の進行が気になりました。ただ宿泊先設定の

中村屋さんの部屋が壁にシミなどがある部屋を使っているところに、主人公の年齢などを考慮した生活レベル設定

を正直に表現し、視聴者と向き合っているなと感心し、コロナがなければ、清々しい清潔感のある素晴らしい動画

だと思います。 

上士幌町の魅力がよく分かりました。 

ふるさと納税が広く町づくりに活かされていることが目で見えるようにできていました。 

知らない上士幌を見れて良かったです。 

一人で旅ができない私ですが、動画を観てふらりと一人旅がしたくなりました。地域の魅力、人の優しさに包まれ

たいです。コロナが落ち着いたら絶対に行きます！ 

この動画を見て、ぜひ上士幌町に行ってみたくなりました。 

自然環境が見たかった 

前回訪れた時に行った場所がとても懐かしく思えました。。また行きたいです!! 

北海道らしい広々とした町が美しかった。アイスクリームがおいしそう！食べたくなりました。 

動画を見て、思っていたより住みやすそうで、いい街だな、と感じました。 

上士幌町の魅力が伝わってきて行ってみたくなりました！ 

自分も行ったことのある場所も登場し、懐かしい気持ちになった。映像のクオリティも高く見やすかった。コロナ

が落ち着いた際にはぜひまた行きたい。 

上士幌町の見どころが解った。 

行きたくなりました。 

上士幌にはナイタイ高原、バルーンフェスティバル、航空公園キャンプ場、タウシュベツメガネ橋、十勝石、オッ

パイ山、東泉園、ふれあいプラザ、ハチミツそして、、、何より町民の方々の温かさ。これらをもっと配信してほし

かったです。大好きな町。私たち家族の第二のふるさと。フェスティバルではお手伝いをさせていただいたり、毎

年バルーンの時、キャンプして、これからもずっと応援します。 

上士幌町の良さの一端が感じられる動画でした。北海道には何回も行った事がありますが、今度訪ねてみたいと思

います。 

昨年、一昨年と訪ねさせていただいたので、立ち寄ったお店や景色など懐かしく思い出しました。のどかな風景と

きれいな施設が印象的でした。動画をみて、観光だけでなくシェアオフィスや移住等にも力を入れているのがよく

わかりました。 

なかなか良かった。私も若かったら収入の道を見つけて住んでみたかった。シェアハウス（オフィス）を利用でき

る職業は仕事に非ず。汗して働くものづくりの産業を誘致するかして働く仕事場を作れば皆移住すると思います。

衣食住＋α 

観光地の紹介も入れてほしかったです！ 

何だかのんびりとした風景が心和ませてくれた。いつかは訪れてみたいなーそして美味しいものを食べることを目

標に、元気に過ごしたいと思っています。「コロナ」早く無くなれー！ 

素朴な田舎を想像していましたが、施設が新しくて驚きました。食べ物が美味しそうで、人が温かいのが伝わり、

尋ねてみたくなりました。 

上士幌町にふるさと納税をしてよかったと思える動画でした。 

上士幌町にぜひ行ってみたくなりました。 
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【問 2】今回の動画に対する感想 
上士幌町が積極的に町の活性化に取り組んでいる様子がよく分かりました。動画の長さも程よかったと思います。 

魅力的なビデオでした。ジャガイモはなくてカボチャなんですね。意外でした。 

日常からの脱出という尺が長くもったいない。上士幌の魅力を自然に伝えても良いように思います。 

住んでみたいな、行ってみたいなと思えました。コロナが収まったら一度は訪れたいと思います。 

コロナが落ち着いたら、貴町に行ってみたいという思いが強くなりました。 

上士幌町の土地柄や産業に触れる機会となりよかった。 

都会で仕事に疲れた若い女の子が、上士幌に行くという物語調の設定がとても良かったです。次はどこに行くんだ

ろうと引き寄せられる作りですね。町の様子がとてもよくわかる映像で、上士幌の素晴らしい自然や広々とした感

じが伝わってきました。その中で、何気なくふるさと納税のお礼品やシェアオフィスが紹介されていて、行ってみ

たい！食べてみたい！と思いました。長さもちょうどよいと思いました。暖かくなったら行きたいです。 

生産者の姿や商品をもっと出した方が私的には好み 

もう少し、自然の良さ・生活環境や特産品生産者のことが判ればよいと思います。移住であれば子育て環境も気に

なるところです。 

自然の情報がもっとあるとよいです。 

女性の一人旅という選択肢が広がった。いつもふるさと納税でいただいている特産品も、道の駅で探してみたくな

った。より上士幌町を身近に感じました。行ってみたい！ 

とても魅力的で 行ってみたくなりました 

いつも上士幌町のふるさと納税担当者の皆さんの郷土愛に感心しています。今回のプロモーションビデオの出来栄

えも素晴らしい！感動です。これからも応援したいと思います。 

道の駅があんなに素敵なことに驚きました。道外からの人の対しても暖かく受け入れてくれる感じが伝わり、暖か

い気持ちになりました。都会にはない温かみがつたわってきます。 

上士幌の気持ち良さそうな空気が伝わるムービーであった。取り組みなどもわかりやすく、行ってみたいと思った。

主人公も爽やかで、見ていて気持ちよかった。 

元々リタイアしたら北海道に移住したいなと思っています。札幌以外も静かにゆっくりと生活できるのではないか

なと思わせてくれる暖かい動画でした 

物語風になっていて興味深く良い動画だったと思います 

観光スポットも同時に紹介してもらえたら、来訪時の町めぐりの参考にできると思います。 

以前、訪れた風景も見れて、想い出が蘇りました。コロナが落着いたら、ぜひ、また、行きたいです。 

上士幌に住みたくなりました。 

思っていたよりもお洒落な建物が多い。 

観光名所も紹介して欲しい。 

カーシェアリングがあるのは観光に便利でいいなと思った。コロナが落ち着いたら行ってみたい。 

若い人の活力と上士幌町の明るさ取り組みの魅力を感じました。 

最初のレストランがすごくオシャレだった。その他にも行ってみたいと感じたところが多かった。コロナが終息し

たら、是非旅行してみたいと思った。 

魅力がよく分かる、とっても、よい動画でした。是非行ってみたいですが、次ぎは東京からの行き方やかかる時間

も教えてください。 

働く場（シェアオフィス以外）の町での支援体制についての情報があると善いのでは？ 
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【問 2】今回の動画に対する感想 
温泉宿に興味がある。 

中村屋いいですね。上士幌町の中村屋に泊まったことがあり、感動し、親近感から、ふるさと納税を利用しました。

また訪問します。 

上士幌に観光に行ったときにどこへ行けば良いか、わかりやすかった。良さそうなところがいっぱいあって、行っ

てみたいと思った。 

よくまとまって見やすかったと思います 

行った場所も出てきてコンパクトに上士幌の魅力がわかった 

とても魅力的にいい時間でまとめられていて良かったです。最後のほうはもっと知りたくなりました。機会があっ

たら是非尋ねてみたいです。 

一昨年上士幌町を訪れました。また行きたくなりました。 

町の魅力が伝わる動画になってて、長さ的にもちょうど良い。個人的には、ペットと同伴出来るかなどの情報も欲

しい犬連れの旅行が多いのでお願いします。 

いろいろな情報が簡潔にまとめられていていい動画だと思います。今回は一人旅編だったので、レジャーめぐり編

（？）等も見てみたいです。 

訪れたくなるような動画でした。自然を感じられる場所、風景などをもっと見たくなりました。 

実際に色々な観光スポットなどを映像で見られて興味がわきました。 

上士幌町の良いところが分かりやすく紹介していて良かったです。町で力を入れている所も分かり、また応援した

いと思いました。今年の正月に中村屋に泊まる予定でしたが、コロナで断念。来年こそは泊まりに行きます！ 

上士幌町に行ってみたいと思わせるような動画でした。中でも道の駅が非常に立派なつくりなのに驚きました。 

長さもちょうどよく見やすかった。 

少しわざとらしいところもありますが、気持ちとか町の良さとかは伝わってきます。オープンな姿勢がいいですね。 

町のぬくもりや温かさを感じられてよかったと思います。 

もっとおすすめのスポットが見たいです。 

憧れます。若い人だけでなく、老後の暮らし方も見られるといいと思いました。 

魅力は伝わったと思いますが、もう少しコンパクトバージョンがあるといいと思います。 

上士幌の魅力が良く分かる、とても素敵な動画でした。この主人公のようにふらっと旅に出掛けたくなりました。 

訪問したくなるような魅力的な紹介でした。 

産業（農業、加工品等）が食に関連に焦点が当たりすぎか？ 観光の売りが何か主張しても良いのでは。 シェア

オフィス等新しい試みも紹介されていますが開設からどの位の利用率か知りたいです。 これからの対策も必要で

はないでしょうか？新たな試みは、失敗もありますが次へつながるはず、積極的挑戦！ Try & failure! 

私自身はもう高齢に近づき、上士幌への移住は難しいのですが、将来を担う若者が現実的な仕事を見つけることが

できる、行政の支援体制を整えていって、もらいたいですね。 

今後、ファミリー向け、セカンドライフ向け、短期滞在向けなどの企画も期待しています。 

観ていたら、上士幌町に行ってみたくなりました。 

一度は行ってみたいと思わせる動画でした。 

コロナが収束したら、是非訪れたいと思いました。 

また行きたくなりました!!おチビが産まれたのでしばらくは叶いそうにありませんが。。。年 2 回のタウシュベツ定

期訪問が懐かしいです。 
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【問 2】今回の動画に対する感想 
動画の中で色々なものが紹介してあって、また別の品を買ってみたいと思いました。 

上士幌町の良さが出ていた。(もう少し風景の映像が欲しかった)北海道全体の地図があると、上士幌町の場所がわ

かってなお良いと思う。 

動画は長すぎず短すぎず丁度いい長さですね。何より主人公が旅行で上士幌を訪れているようなリアリティが良い

ですね。 

毎日に疲れた東京で働く女性が、上士幌町でエネルギーをもらっていく様子に自分を重ねながら拝見しました。食

べ物や人、自然が豊かで地に足のついた生活ができる場所なのだなと思いました。コロナ禍のためテレワークが増

え、東京以外に住むことを考えています。コロナ禍が落ち着いたら一度、家族で上士幌町へ訪れたいです。 

北海道は、学生時代より２０回以上行っているけど上士幌町には寄っていない。次回は、上士幌町にも寄ってそし

て中村屋に泊まりたいと思いました。 

町を訪れてみたいと感じられるビデオでした。個人的には”上士幌まるごと見本市”やほかのイベントのパンフレ

ットを見ている部分などもあるとより興味がわいたと思います 

大事なものが、上士幌町にあるんだ、と実感しました。ふるさと納税でつながれて、よかったです。 

なかなか良く出来た動画でした。糠平の風景や温泉宿の紹介があると良いですね。 

上士幌に行ってみたくなる動画でした。 

行ってみたくなりました。 

宿泊地の食事も郷土品を使って紹介してほしかった。 

上士幌町の様子が伝わってきてとても良かったです。主人公の女性は町のイメージにピッタリで、特に若い人に「刺

さる」動画だと思います。シェアオフィスの存在を知らなかったので、今度訪問した時には立ち寄ってみて、利用

しやすさなど確認したいと思います。 

わざとらしくない自然体なアピールが上士幌町の良さをほどよく引き出していてとても好感が持てた 

実際訪れたことはないですが、雰囲気の良い街であることが感じられました。 

若い人に魅力的な動画だと思います． 

若い女の子が一人旅する設定がよかった。一人でも行ってみたいと思います。車がなくても楽しめる方法も紹介し

て欲しいと思いました。 

若い世代向き。 

景色の映像が多いともっと良かった 

いいとこ取りですね！お店ばかりでなく、自然豊かなところも、もう少し必要かな？ 

北海道へ行ったら、必ずや出掛けてみようと思い至りました。 

上士幌自慢が満載で、旅行した気分で楽しく観れました。大好きなナイタイ牛、パンフレットでしか見れなかった

道の駅でいただく様子に納得。最後のレストランで焼いていたのもそうですよね。アイスクリームも野菜も美味し

そうでした。意外だったのは、シェアオフィス。そうして町外からの受け入れも態勢を整えているのですね。 

10 年ほど、上士幌町へ行っていなかった事に気付きました。友人もいるので上士幌町は、いつも気になる町です。

動画で町の施設も新しく出来ているようなので、上士幌町に行きたくなりました。コロナ禍を経て一層、上士幌町

の魅力が増した様に感じました。 

ステキでした。 

美味しい食材があったので行ってみたくなりました。 

保育園が見たかった！ 
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【問 2】今回の動画に対する感想 
順番に関心を持つことができ、旅行している気分にもなれたので良かったです。 

町のイメージが出ていて良かった。ふるさと納税の返礼品の生産者さんとか出演してもらうともっと身近に感じま

す。ぜひ行ってみたい！ 

短くまとまっており上士幌町の魅力を上手く伝えられていると感じた。 

よくできていた。 

これなら、都会からも行きたくなりますね。 

シンプルに上士幌町の特徴がまとめられていて面白かったです。 

運転免許がないので、公共機関だけの移動手段しかないのですがそんな人でも行けるよ！って感じもあると嬉しい

です。 

コロナが落ち着いたら是非行きたいと思いました。星空も綺麗そうですね。 

旅心を誘う動画でした。夏旅編も楽しみにしています。 

更に行きたいと思います。 

おいしいものや温泉など、良いところがすごく伝わってきました。素晴らしい自然の風景をもっと出したら、もっ

と良い動画になると思いました。私が上士幌町に魅了されたきっかけは、その素晴らしい自然の風景だったからで

す。 

若い女性目線での上士幌町よかったです。次回はシニア目線の動画もみてみたいです。 

これを機会に、ぜひ一度行ってみたいと思いました！ 

行ったことがないので、自分もすぐに行ってみたくなった。 

動画に出てくる施設はどこも新しく、綺麗だと感じました 

上士幌町の魅力が感じられた 

素敵な街！訪れてみたいと思いました。 

宿泊施設がもっと良いところがあると旅行してみたくなるなと思いました。 

いつも訪ねている場所が出て来て楽しい 

北海道の大自然が印象的でした 

コロナの影響で旅行に行けないが、ちょっと行った気分になり楽しめた。ふるさと納税をして、届いたものを食べ

ながらまた見たいと思った。 

昨年いただいたハンバーグがとても美味しかったのでまたお願いしたいと思っていたところでした。お肉やスイー

ツにも興味が持てました。 

なかなか完成度が高い作品ですね。物語の中に上士幌町の魅力が随所に散りばめられており、行ってみたくなる動

画になっています。私は、上士幌の手前の士幌町まで行きました。コロナが終息したら是非上士幌町訪ねてみたい

と思っています。 

主人公の女性がとても可愛らしかった。上士幌町に移住した人がどんな仕事についているかが知りたい 

素朴な感じの動画が街のイメージと合っていて良かったです。 

コロナウイルスにより気軽に旅行に行くことができない世の中になってしまいましたが、この動画を通して少し上

士幌町へ旅行に行けた気分になり嬉しく思いました。また、コロナウイルスが終息したら上士幌町へ旅行に行きた

いです。 

地元 PR になって良いと思う。 

上士幌町の魅力が伝わって、遊びにいきたくなりました。 
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【問 2】今回の動画に対する感想 
最近の上士幌町の新しい魅力を余すところなく紹介していてよかった 

地元の人とのふれあいがよかった 周りの景色ももっと見せてほしかった 

上士幌町の今後の戦略が感じられた。 

上士幌に移住してみたくなりました 

短い中でも魅力が伝わっていたと思います。 

とても良い所だなあと思いました。北海道は広くて一度は行ってみたいと思います。 

いつか上士幌町に行ってみたいと思ってたので雰囲気がわかって良かったです！人口 5000 人と聞いていたので、

何もない町かと思ってましたが思ったより街だなと思いました。 

もう少し長くても良かったと思う。なかなか遠くて行けないので。 

温泉とアーチ橋も魅力の 1 つだと思います。 

毎年ふるさと納税を行っていたのでぜひ、行きたいと思っております。早くコロナが終息し、上士幌町へ行きたい

です。 

季節はいつが良いのか、お土産の宅配サービスはあるのか、とかもさりげなく入っていると良かった。紹介されて

る女性が、自然な感じで素敵で可愛かったです。ソフトクリーム?は本当に魅力感じました。 

是非是非行ってみたいと思った。 

移住はハードルが高いですが、遊びに行きたくなりました。 

明るい雰囲気の動画を観て、上士幌町を訪れたい気持ちが強くなりました。 

時間も適当ですし、その中で必要な情報が盛り込まれているのでしょう。もっと知りたいこともあると思いますが、

それを盛り込むと長くなってしまうのでしょうし、これで良かったのではないかと思います。 

実際の場所を拝見すると、コロナ終息後にぜひ行きたいなと思いました 

出演者の皆さんの表情がとても良かったです。上士幌町の風景もほっこりした気持ちになりました。 

すごくほのぼのして、美味しい名産品や街の良さが伝わってきます。 

一人で行って楽しめるか動画では分からなかった 

具体的な旅行のプランがイメージできた 

スポット紹介でありつつ、ストーリー性もあるので興味深かった。ただ、スポットの紹介であればそちらに集中す

る手もあると感じた。 

素朴な町に親近感がわきました。行ってみたいなと思わせる、素敵な動画でした。 

ふるさと納税をしている土地がどんな風景の場所なのかを見られてよかった。 

…上士幌に行ってみたくなりました。 

ふるさと納税でいただいた蜂蜜がよく出てきて、あれが今うちにあると思うと嬉しかった。道の駅が広くてレスト

ランにも行ってみたいです。 

上士幌町の魅力が伝わってきて旅行したくなりました。 

町の魅力が伝わる大変良い動画でしたこの動画で紹介された場所に行ってみたくなりました 

もう少し短く、良い所を紹介して欲しい。 

一度も訪れたことが無かった為、どんな雰囲気の土地なのか返礼品から想像したことが無かったが、実際のイメー

ジビデオと通じて、上士幌町の魅力を堪能することができた。また、一人旅でも気軽に訪れられるアットホームな

感じが伝わり、いずれ実際に旅行してみたいと思えた。 

主人公と一緒にプチトリップができて楽しかったです。 
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【問 2】今回の動画に対する感想 
夏と秋に訪れていますが、「懐かしい、また、行きたい」気分にさせてくれました。 

すごく良かったですが、実際に受け入れるにあたってのチャレンジ（気候、交通）もあったほうが、将来の期待値

を小さくできるのではと思います。 

主人公が東京在住、思いつきで出かける設定であるので、バス停のカットの前に飛行機で向かうワンシーンを挿入

出来ると良いのではないでしょうか。短時間ではありますが、上士幌の魅力が伝わる動画でした。是非季節ごとの

魅力を伝える動画を作成してください。 

コロナさえなければ行きたい気になった 

上士幌町の魅力を都会の人に伝えるのに魅力的な内容であった。 

寄付した自治体に旅してみるのも良いかなと思いました。 

食べ物が魅力の上士幌町という印象で、また遊びに行きたいと思える動画でした。また、新しい動画を作られるこ

とがあれば、「子供」視点での上士幌町動画も見たいと思います。 

初めて上士幌町の動画を拝見させていただきました。のどかで人の温かさを感じられ、住んでみたいと思いました。 

固いイメージではなく、明るいテイストで作製されていることがとても良いです。町の魅力を想像してしまいます。 

コロナで久しく旅行に行けてないので、上士幌町へぶらりと出かけたくなりました。 

自分が経験したような懐かしいストーリーでした。 

今はコロナで行けませんが去年息子がふるさと納税で上士幌牛をたのみおいしく頂きました 動画を見て是非一度

訪問したいと思いました！！！ 

一度行ってみたいと思いました。 

めちゃくちゃ行きたいです 

新しくできた施設なども紹介されていて良かったと思います。 

お肉やアイスが美味しそうで、上士幌町に行きたくなるような動画でした。 

主人公の女性がすばらしい。 

毎年、寄付している町がふるさと納税をどのように役立てているのか、納得できる動画になっていたので、うれし

かった。 

帯広市内に住んでいますが、上士幌町の魅力を、また発見しました また、行きたいと思います 

観光案内としては良かった。シェアオフィスは学生向きならこれでも OK だがビジネスユースならセキュリティ、

インターネット環境など設備を詳しく出す必要がある。また本気で人を定住させたいなら、生活基盤になる情報が

欲しいところ。頭脳が欲しいのか単に人手が要るのか。農業や畜産も都会の人間には全くわからない分野だけに憧

れがある一方で諦めがある。若い人なら自分にも活躍の場があるか、生活が成り立つか、折角ならもっと調べてみ

ようというトリガーになる動画になれば良いと思う。 

一度旅行で訪れたいと思っているので、参考になった。 

息子が上士幌に就職して 2 年経ちます。東京生まれの東京育ちで 全く違う環境だと思うのですが 上士幌町での生

活が とても楽しく過ごしてるとの事です。上士幌町の人たちが暖かい人たちに恵まれていることに感謝しており

ます。動画は 観光した箇所ばかりで本当に懐かしかったです。また行ってみたいです。ありがとうございます。 

見ていると実際に行ってみたくなりました。 

ますます行きたくなりました！コロナ落ち着いたら絶対行きます！ 

初めての一人旅が道東だったことを思い出し、懐かしくなる素敵な動画でした 

一度現地を訪れてみたいと思った 
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【問 2】今回の動画に対する感想 
もともといつかは行ってみたいと思っていたので、ますますその気持ちが強くなりました。ふるさと納税食べたも

のがたくさん出てきて楽しい動画でした。 

もっと町並みや上士幌の住民の方の普段の生活風景が見れるとより良いと思う。 

意図はわかりますがシェアオフィスの流れはちょっと無理があるかと。 

スポット紹介だけでなく、ストーリー仕立てになっていたので旅行しているように見ることができました。食べ物

が魅力的ですね。紹介されている施設も綺麗でした。春～夏に訪れたら気持ちよさそうだと思いました。 

行ってみたくなりました 

訪問してみたくなった。コロナ明けには。 

もう少し長く宣伝してもよかったかなと思いました。 

冬でもそれなりに観光できそうなことがわかってよかった 

素朴な感じで、でもどれも素敵な場所ばかりで、距離を感じさせないまち、という印象を抱きました。上士幌町の

良さが伝わりました。 

爽やかですね 

上士幌町の最新の情報が上手く表現出来ていて、見やすい動画となっていると思います。以前訪問した施設とか、

懐かしさすら感じで、拝見しておりました。今後も四季折々の自然などを配信して欲しいです。 

旅行通じて上士幌町の魅力が PR してあるため、実際に行動に移しやすく魅力もわかりやすかった。 

上士幌町に旅行に行きたくなりました。 

街の人が少ないイメージが付いたが、本当なのか？もう少し活気があり、ワクワクして来るような映像でも良かっ

たのでは？と感じました。 

短い時間なので難しいと思いますが、もっと上士幌町の見どころ（観光スポット）紹介や名産品アピールがあれば

と思います。 

もう少し自然の映像があってもよかったと思います。 

いつか私も行ってみたくなりました。 

上士幌に行きたくなる動画でした！！北海道は札幌、函館などメイン所しか行ったことないのでいつか足を運んで

みたいです。ふるさと納税で、初めて知った地域ですが、このように動画などで詳しく知ることが出来る活動は素

敵だなと思いました。 

拝見して、北海道旅行を計画した際に、同じように道の駅やドルチェなど訪れてみたいと思いました。 

魅力が伝わりました。コロナ禍で人との繋がりができるかどうかわかりませんが、是非地元の方とのふれあいにつ

いても次回は見てみたいです。 

上士幌町の魅力がよくわかり、とても良かったと思います。遠いところですが、機会があれば是非行ってみたいと

思いました。 

上士幌らしさが出ていて良かったです。 

上士幌の街の様子がよくイメージできた。また、シェアオフィスなど住民以外の誘致に力を入れていることが印象

的だった。 

とても素敵な町ですね 

北海道は遠いけど、ちょっと足をのばして行ってみたくなるような動画でした。 

素敵なドラマを見ているようで引き込まれました。見終わった後主人公のように思いつきでふらっと旅に出たいと

思いました。コロナで今は難しいですが、いつか上士幌町に行きたいです。 
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【問 2】今回の動画に対する感想 
行ける時が来たら、上士幌町に行きたいなと思いました。 

町の人が魅力的なので、一人旅で行っても楽しめそう。温泉があることを知らなかったのでコロナが落ち着いたら

行ってみたくなりました。 

分かりやすく良い内容だと思いますが、上士幌町の場所の詳細や交通手段などもあればより良かったと思います。 

行ってみたいと思いました 

ふるさと納税で選んだ返礼品が動画に登場していて、更に届くのが楽しみになりました！ 

さりげなくお勧めの食べ物や温泉を紹介していて良かったです。納税ばかりではなく行ってみたくなった。 

今年はコロナで動画が乱立してますね。いいもの作っても見てもらえないともったいないですが、ちゃんと、見て

もらえるよう工夫されているところが、さすが上士幌町ですね！ 

楽しくて良いですね。移住者が増えると嬉しいですね。 

若い人向けのメッセージ、どんどん発信すると良いです。 

上士幌町の知らないところが表現されており、また、住みやすい環境及び住民のやさしさが印象的なビデオでした。

２回見ました。 

とても良かった。コロナが終息したら、是非とも行ってみたいと強く思いました。 

動画楽しく拝聴いたしました。ありがとうございました。応援人口強化キャンペーン動画とのことでしたので別機

会にてテレビにて視聴した際たしか子供の医療費の面でのケアなどもあるとのことでしたのでそのような面を出さ

れても良かったのかな、などと感想を持ちました。 

素敵なところで行ってみたいです。 

とてもよくできた動画で、楽しく見ました。今まで何度もふるさと納税をしていますが、動画を見て、コロナが収

まったらぜひ行ってみたいと思いました。 

初めて納税させていただきます。動画を見て、遊びに行きたくなりました！コロナで大変な時期だと思いますが、

応援させて頂きます。 

シェアオフィスがとても魅力的でした 

魅力的な返礼品が多いだけあって、動画を見たら実際に行ってみたいと思える場所でした。コロナ禍が落ち着いた

ら長期の北海道旅行をして、上士幌町も訪れたいと思いました。 

上士幌町の自慢出来る自然を発信して欲しい 

上士幌町についてあまり知らなかったので動画を観てより興味を持てました。コロナが落ち着いたら訪れたいです。 

カーシェアサービスやかみしほろ情報館など、新しいサービスや施設を知ることができてよかった。道の駅をもう

少し詳しく紹介してもらえるとよかった。 

素敵で行ってみたくなりました。 

上士幌町に行きたくなりました。 

コロナが落ち着いたら遊びに行きます 

北海道上士幌の大ファンです。20 年前から定期的に遊びに行ってます。帰りは上士幌の美味しいものを沢山持って

帰ります。ここ数年行ってないうちに新しい施設ができているみたいで、次回行くのが楽しみです。 

行ってみたくなった♪ 

夢の中なら、ほろんちゃんも一緒に出演してほしかったです。 

私が 20 代の頃､バイクツーリングで訪れた街並みとは全く違っていて､今どきな地方という感じでちょっと残念で

した。その景色は今も変わっていないで欲しいという想いが強かったから。 
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【問 2】今回の動画に対する感想 
上士幌の良いところが詰まっていた。 

とても素晴らしい動画でした。関係人口は私のような実家が都会にある物にとって魅力的でそこでしか出会えない

出会いが自分にも子供にも良い影響をもたらすと考えています。まさにその魅力を伝えてくれた動画だと思いまし

た。 

今度伺った時はこう回ろうと思えるモデルプランでした。 

初めて拝見しました。上士幌の人たちとのふれあい、土地のものが動画のポイントですね。もっと自然が出てくる

のかなと思いましたが、結構楽しく見ることができました。 

ふるさと納税、初めてしてみたのですが動画を見て一度訪れてみたいと思いました。 

こんな暮らし方もありだなと思った。勇気もいるが、こんな場所で家族や仲間ができたら、また楽しいだろうなと

イメージできた。 

上士幌町の魅力がよくわかった。 

すごい良かったです。次はファミリー編を見てみたいです！ 

いつもふるさと納税で取り寄せて美味しくいただいています。コロナが収まったら実際に上士幌町に行ってみたく

なりました。 

この動画を見て、地方でのリモートワークも良いな。と思った。 

良い宣伝、特に若者を獲得する方法として良いと思います。 

上士幌町の雄大な土地、作物、おいしそうな食べ物、演じている女優さんもきれいで、コロナ禍で気分が落ち込み

がちですが、収束後、また旅行をそれも自然豊かな上士幌町のようなところに行きたいという気持ちになりました。 

上士幌町の魅力が伝わり、まず行ってみたいと思いました。 

好印象の残る動画。でも、さらりとし過ぎてるかも。 

返礼品がよくて、ふるさと納税をさせていただきましたが、この度動画を見て、すごく素敵な街だと知りました。

是非行ってみたいです。 

楽しそうで行ってみたくなった。 

上士幌町にはたくさんの見所があると思いました。お料理やドルチェがおいしそうで、ぜひ食べてみたい！！訪れ

たい！と思いました。 

綺麗な映像で美味しい食べ物があり、フレンドリーな方々がいることが伝わってきました。 

自分は神奈川県民ですが、仕事終わりに 1 泊旅行で行ってみたいなと思いました。 

行きたくなった！ 

よくある地方自治体の観光アピール動画。食べ物は魅力的に見えたけどいま一つアピールが弱い気がする。 

旅行客の視線での動画は理解できるけれど、いきなり定住のところまで持っていくのは少し無理があるのかなと思

いました。でも風景も大変きれいで、少し長いけれどよくできた動画だと思います。 

行ってみたくなった。 

上士幌町で仕事をした事があるが、動画を見て知る事が多かった。動画を外部に広める事は当然であるが、町内に

もアピールするべき。 

上士幌の特徴や推しポイントがわかりやすかったです。ただ、ふるさと納税の趣旨とは関係ないことしかなかった

ので、次はぜひふるさと納税を生かした動画を期待します。 

やはり動画は写真よりも分かりやすい 

動画を見て、自然や雰囲気が伝わったため、今後も何かアップされると嬉しいです 
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【問 2】今回の動画に対する感想 
町の素晴らしい様子が見れてとてもよかったです。１泊ではなく、中期的に（１週間～３か月）体験宿泊ができる

施設等の紹介と、移住者の生の声が聴ければよいかと思いました。 

情景がよくわかって良かった。 

落ち着く雰囲気の中、時間がゆっくりと流れる感じを受けました。納税の品のイメージ以外にもたくさんの魅力が

あることが分りました。食べるのと旅行が好きなので、「いきたいな～」と素直に思いました。 

上士幌町の生産品・観光ほか理解しやすかった。 

行ってみたくなった 

今まで、町の雰囲気などをあまり知らないまま、ふるさと納税していましたが、どんな場所なのか良く分かってよ

かったです。返礼品もお肉ばっかり見ていましたが、他のモノにも興味がわきました。 

クオリティが高くて驚きましたかなり予算かけて作ってるのを感じました この辺は役場の皆さんのアイディアで

すか？ 

食べ物が美味しそう。 

3 月末に旅行で訪れようとしていた場所が取り上げられており、イメージがつかめて良かったです。より上士幌町

に行きたくなるような動画でした。 

旅行に行きたくなる動画でした。 

住みたくなった 

実際に行ってみたくなりました！ 

上士幌町の美味しいものや気持ちいい自然の景色がたくさん出てきて、とてもすてきでした。北海道は一度しか行

ったことがないので、またいきたいな、そのときは是非とも上士幌町へ足を延ばしてみたいな、と思いました。今

の状況で観光業は大変かと思いますが、頑張ってください。できる限りお力になれるよう、心から応援しています。 

一度気球に乗りにいってみたいです！ 

アイスクリームやお肉をたべてみたいです 

上士幌町のことをあまり知らなかったけど、動画をみて興味を持ちました。自然が好きなのでその辺りの良さも次

は知りたいです。 

地元の人おすすめのスポットや美味しい食べ物など上士幌町の魅力をもっと盛り込んで良いと思います。動画を観

て上士幌町に行ってみたい、住んでみたいという気持ちになる人がたくさんいれば、シェアオフィスに興味をもつ

人も増えると思います。 

上士幌町の魅力が詰まった動画でした。 

魅力がコンパクトにまとめられていて良いと思う 

寄付先に選んだ際は、正直なところ聞いたことのない地名だなと思い、自然豊かな所なんだろうな位にしか思い浮

かびませんでした。実際動画を拝見して、地元の食材を生かした商品をとても現代的なお店で販売しており大変驚

きました。温泉もあり、旅行に行くのにピッタリな所なんだと認識できました。 

上士幌の魅力が詰まっていて良かった。ふるさと納税だけではなく、一度行ってみたいと思った。 

観光で 2 回上士幌を訪れたことがあるのですが、カーシェアがあるのは知りませんでした。次回はぜひ使ってみた

いです。また、道の駅が出来てからまだ行けていないので、お肉を食べに行きたいです。 

いつか訪れてみたいです。 

一度行ってみたいな～っと思わせてくれる動画でした！ 

上士幌町、良いところですね。ナイタイ和牛が見たかった。 
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【問 2】今回の動画に対する感想 
字幕も有り、地域の取り組みも紹介されていて良かったと思います。ただ、私の PC では折角製作された上士幌の

動画画面の右側に他の動画予告が縦に 3 件も重なって表示され、画面全体を見ることが出来ず困惑しました。 

上士幌町の良さが長すぎずよくまとめられていたと思います。 

私も行ってみたくなりました。コロナが終息したら、紹介頂いた場所をぜひ回ってみたいです。 

上士幌は四季がはっきりしているのでそれぞれの美しい画像を入れると良い。四季は永住を考える時のポイントで

はないでしょうか？山があり湖があり平野があり美味しい食材の宝庫。自分が思い浮かぶ上士幌の四季春＝道端の

蕗の薹・ヒバリの鳴き声・夏＝新緑のナイタイ高原・トラクター秋＝紅葉・だだっ広い畑冬＝スケート・幌加温泉・

少ない雪・シバレル寒さ 

旅行に行ってみたくなる動画でした。実際に住んでる人自身で魅力を伝えるのも良いのではないかと思います。ま

た季節による違いも知りたくなりました。 

お土産をもう少し見やすくしてほしかったです。購入意欲が沸くと思います 

シェアオフィスの取り組みにビックリしました 昔からの良さと今の時代に合った新事業の紹介はとても興味深い

ものです。アンケートのためだけに公開しているのはもったいないと思います。 

初めて上士幌の町中を見ました。想像以上にきれいでした。動画は説得力があります。 

とても行ってみたくなりました。ふるさと納税でいただいたり、アンテナショップで買ったことのある品物が画面

のあちこちに見られて、近しいものを感じ楽しかったです。 

住んでみたくなるようでとても良いと思います。地元の方の笑顔が雰囲気の良い町であることを表現しているよう

に思います。 

こんな動画があるのを知らなかったのでびっくりしました。上士幌へ行ったことない人が見ると行ってみたいと思

わせる動画になっていると思いました。 

道の駅のレストランなど魅力的な情報があり良かった。 

比較的短い時間の動画でしたが、町の魅力が伝わってきて訪れてみたくなりました。 

魅力がしっかり伝わってきてよかった。今度は家族で楽しめる PR 動画も見てみたいと思った。 

出てくる食べ物がすべてとても美味しそうでした。道の駅にあるトカトカのパンは私も大好きでよく食べました。

今回の動画にもパンが映っていたらなお良かったと思います。車のシェアサービスの情報がありましたので、観光

地のタウシュベツ川橋梁やナイタイ牧場などの情報もあっても良いかなと思いました。今回の動画であらためて“食

べてみたい”、“訪れたい”という気持ちになりました。 

おすすめの観光スポットなども紹介して頂けたらもっと楽しめると思いました。 

ほのぼのとした感じで良かった 

食べ物がとても美味しそうでした。また、各施設がとても綺麗だと感じました。 

上士幌町の魅力が伝わってきたのがよかったです。コロナが終息したら、旅行案内等を大々的にやってほしいです。 

旅行に行ったときのシュミレーションができました。どこが、何がお勧めかとても分かりやすく、私も旅行したい

と思いました。 

穏やかな町の様子がよく分かりました。空気が綺麗な感じが伝わってきました。一度に訪れてみたいです。 

久しぶりに旅行したくなるような動画でした！ 

街の特性がわかりやすく、私自身も一人旅で行ってみたいなと思わされました。 

最初の 2 分のお話はなくても良いと思います。 

2 年前に北海道旅行で上士幌町にも行きました。次に行く時は道の駅かみしほろに立ち寄りたいです。 
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【問 2】今回の動画に対する感想 
演者さん等クオリティの高い動画でした。 

もっと名所を登場させてもよいのでは...？タウシュベツ橋梁、幌加温泉、旧幌加駅のルピナス、ナイタイ高原、三

国峠からの景色など 

上士幌町の見所がまとまっていて良かった 

コロナが落ち着いたら、行ってみたいと思いました。 

訪れたことのない町の日常の様子を知ることができ、コロナが落ち着いたら是非家族で旅行してみたいと思った。 

ふるさと納税だけでなく移住も考えさせられる動画でした。 

上士幌町へ行ってみたくなりました。 

もっと上士幌の事が知りたくなりました！もっと若ければシェアオフィスしたかったです。 

綺麗な街で素敵な部分もあったが動画がちょっと退屈な感じになってしまった。でも、アンケートと連動だと見る

人は増えそうで良かったと思いました。いつか遊びに行ってみたいです。カーシェアリングとか出来るのは良いで

すね！ 

奇をてらわずに自然な感じの動画の創り方で、好感が持てました。 

私自身、一人旅が大好きでふらりとでかけることがあります。そんな一人旅の醍醐味をうまく紹介されたわくわく

する内容の動画でした。コロナが落ち着いたら是非行ってみたいです。特に、紹介されていた旅館が気になります。

出身が旭川なので、実家に暮らす両親と車で旅行も良いかなと思いました。 

素朴だが町の魅力がよくわかる良い動画だった 

今までふるさと納税をしてきましたが、正直どんな町か全く知りませんでした。短い動画でしたが、町の特性がわ

かって親しみが沸きました。 

北海道に行ってみたくなりました。 

やっぱり、食べるものが美味しそうでした。お肉や、ジェラート、ぜひ、現地に行って食べたいです。 

若者向けの定住促進として面白いと思いました。 

この動画を見て、上士幌が益々発展しているのが分かります｡今ふるさと納税をしているのは娘の［●●］ですが以

前は母［●●］の名前でやっておりました。確定申告の都合で●●の名前にしました。母は上士幌に知り合いがお

り、その方に手渡しでお願いしてました｡母は何度か行ってますが、私は一度も行ったことがありません｡素晴らし

く発展している様子が良くわかると言っております｡横浜には無い環境、素晴らしいです。 

子連れでも楽しめる PR などがあったら良かったと思います。地元の野菜を使ったクッキング体験ができる、自然

の中でこんな遊びができるなど。 

実際に移住した方の生の声を聞いてみたいです。 

主人公の女性がとてもよくはまっていて、温かみのある内容もとても良かったと思います。ついつい最後まで観ち

ゃいました。この町に来れば楽しいことがある、そう思える動画でした。ただ、どちらかといえば若い女性がター

ゲットなのかな、と感じました。ターゲットを広げるためにも、こんな仕事があるなど、もう少しだけ具体的な内

容を入れても良かったのではないかなとこんじました。 

北海道といえばやっぱり美味しいもの！というイメージなので、今までに 3 度グルメ旅行をしに行ったことがあり

ます。今回の動画でシェアオフィスの存在を知り、こんな旅行も面白いなと思いました。 

戦利品。が気になります。 

行きたいと思う動画でした！ 

商品の紹介は良いと思いますが、その商品を作っている人たち(生産者さん)にもライトを当てて頂けると更に良く
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なるのではないでしょうか？時間の制約もあるので、第 2 弾で生産者編でも良いですね。 

町の良さが伝わる動画でした。 

シェアオフィスがあるのは意外だった 

動画に映っている地元の商品の説明がちらっとでも紹介があると取り寄せできるのかとか、訪れてみたとき探して

見ようと思えるのでよいかも。 

ふるさと納税で購入したものや見たことのあるものが出てきて、最後まで楽しくみさせていただきました！わたし

も東京よりもはるかに遠いですが、いつか行ってみたいです。 

町で魅力があるところ、力を入れているところを上手く紹介していて、面白かったです。 

昨年、初めてふるさと納税の仕組みを知り、寄付させていただきました。ふるさと納税をしている場所が身近に感

じられて、とても良かったです。とても、きれいな街ですね！ 

遊びに行きたくなりました！観光地化されていない、何気ない場所で、おいしい食事とともにのんびり過ごせるこ

とってとても贅沢で今やりたいことです。動画とても素敵でした。 

上士幌町の良さがわかりやすくアピールされており、良かったと思います。 

いつも美味しく頂いております。大自然の中で育った野菜やお肉、乳製品など、一度訪れてみたいと感じました。 

登場した施設がとても綺麗で、食べ物の美味しさ、人々の温かさも伝わってきました。出かけてみたくなる魅力的

な町が表現されていて、素敵な動画だと思いました。 

集中してみるのに丁度良い長さ。映像がキレイで見やすかった。 

食が豊かな街だと感じた 

美味しいものに溢れていて、街の人もあたたかく優しい雰囲気が伝わってきました。思わずよだれが出てきそうに

なりました…！私も妻と上士幌町に旅に出たくなりました。コロナが落ち着いたら、最初の旅行は北海道に出かけ

ようと思います。 

同じコースを辿ってみたいと思わせる動画でした！ 

良かったです。北海道での位置関係がビデオではわからなかった。 

飽きることなく最後まで見れた。 

がんばっているなと思う 

とても良い出来だと思います。映像も音楽も主人公の雰囲気も。昨年、北海道一周をした時にこれを見ていれば、

立ち寄ったのにと思いました。足寄ＩＣから高速に乗ってしまいました。 

仕事柄、全国の都道府県に伺っております。素敵なまちは見たらわかるようになってきましたので、上士幌町さん

の魅力が理解できました。東京の街の映像は、以前事務所があった慶応大学付近の道で、そこにも共感がありまし

た。短いながら素敵な映像になりましたね。いつか伺ってみます。 

都会＝忙しい、上士幌＝豊かな生活というコンセプトで作られていると思いますが、仕事がないと移住は決断でき

ないと思いますので、その辺を触れてもらえると（例えば若い人がこんな仕事してるとか）分かりやすいと思いま

す。 

飲食・施設紹介も大切ですが、自然環境の見所も合わせて紹介した方が、北海道民以外の皆さんには訪問きっかけ

や印象的イメージが残るのでは・・・ 

行きたくなりました(^^) 

全く知らない土地だったのですが、魅力や土地柄が伝わりました。 

行ってみたい。 
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上士幌町へ行ったことがありませんが、一度は行きたくなりました。 

ほっこり感がでている動画でした。上士幌町の良さがおしゃれに伝わってきました。上士幌に行って、道の駅のレ

ストランやジェラート食べてみたいです。 

とても良かったです。旅行が好きですが、上士幌町は一度も訪れたことがないので、コロナが落ち着いたら実際に

行ってみたいです。 

ふるさと納税をするまで、上士幌のことは全く知りませんでした。若い人向けの動画だと思うので、中高年でも楽

しめるスポットをもっと紹介して下さい。 

旅行に行きたくなった！温泉とお肉とアイスクリーム。最高だなー。 

今回初めて上士幌町に寄附をさせていただきました。DREAM HILL のアイスをみんなで食べながら動画を拝聴さ

せていただきましたが、上士幌町の魅力がとても伝わりました。以前、北海道に訪れた際にはツアーでの参加だっ

たため行くことができませんでした。コロナが収束した際には是非訪れたいと思えるような素敵な動画でした。 

わかりやすく、魅力が伝わりました。 

行きたくなった 

上士幌町の魅力が分かる、良い動画だった。 

上士幌町の良いところがコンパクトにまとめられていた。 

色々な場所へ一人旅に行ってみたくなった。動画に出てきた料理が美味しそうだった。 

家族で行きたくなりました！ 

色々美味しいものもあって、シェアカーはすごく行きたい！と思わせてくれました。いつも美味しいチーズをあり

がとうございます♪コロナが落ち着いたら 是非訪れてみたいです！ 

北海道旅行のきっかけとしては、いいのかもしれないが、定住までにはならない気がする。車が必要な事や、雪が

降る事が触れられてない。自然を生かした贅沢な時間の過ごし方、キャンプやサイクリングなどのアクティビティ

的な事から周囲の人との触れ合いを通して移住の方が考えやすい気がする。 

一度、行ってみたいと思える動画でした。 

上士幌町の魅力が伝わってきてよかった。つい自分も一人旅をしてみたくなった。 

もっと長くても良いので他にもいろいろと紹介して欲しいです。 

上士幌町の魅力がよく伝わってきました。もし旅行に行く機会があれば動画に紹介されたスポットに訪れてみたい

と思わせるものでした。 

上士幌町のことがよくわかる動画でコロナが終息したら、是非とも訪れたくなりました。 

少しは自然環境などの紹介もあれば良いと感じました。 

見始めてすぐに、ここに旅行に行きたいなと思いました。ただし、残念だけど、車の運転ができないと難しそうだ

とも感じました。 

観光地としてのイメージはなかったが、町の様子がよくわかり、イメージアップに繋がったと思う。 

上士幌の自然、名所をもう少し紹介して欲しかった。 

名産、観光地のことがわかって面白い 

わかりやすくてよかった。 

内容は良かったと思うが、自然や街のよさを出せばもっとよいと思った。 

一人旅いいな～と本気で思いました！ 

シェアオフィスがあることに魅力を感じました。 
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魅力的な物や場所がたくさんある町だと思いました。ぜひ行ってみたい！と思う動画でした。 

鹿児島からはとても遠いですが、行ってみたくなりました。というか、コロナが落ち着いたら行きます。 

町の魅力が伝わってきました。道の駅がきれいでビックリです。今まで失礼ながら名前も知らない町でしたが、訪

れてみたいと思わせてくれる動画でした。 

行きたいと思った。 

きれいな道の駅のレストラン、行ってみたくなりました。ふるさと納税でいつもいただいているハンバーグを上士

幌町に行って食べてみたくなりました。 

魅力的な飲食店や特産物そしてシェアオフィス等の紹介が面白かった。 

コロナ禍があけたら家族みんなで遊びに行ってみたいと思いました♪ 

自然など外の魅力も是非知りたいです 

自分も行ってみたいと思いました！！ 

ストーリー仕立てになっていて、場面場面の良さがとても伝わってきました。次回作に期待してます。 

上士幌町の街並みや雰囲気が分かって楽しかった。 

ふるさと納税サイトから商品の魅力だけで選んでしまったのですが（よつ葉バターセット）、今回の動画で街の魅力

が伝わりました。今回は女性の一人旅でしたが、家族旅行バージョンやシルバーのご夫婦バージョンなんかもあっ

たら見てみたいと思いました。 

返礼品目的で納税しましたが、とても良い街だということが伝わりました。制作してくださってありがとうござい

ます。 

ムービーとしてはクオリティが高く、町の魅力も的確に描写されていたと思う。 

ふるさと納税の商品にしか興味がありませんでしたが、動画を見て様々な特産品があることやその背景を知り興味

を持ちました。北海道に行ってみたくなりました。 

上士幌町はこれまで行った事がありませんが、ちょっと気になる町になりました。お腹も減りました。w 

このような一人旅をしたくなりました。シェアオフィスが魅力的です。 

町を PR する動画自体がとても新鮮で、意外と見入ってしまいました。2016 年 4 月～2019 年 3 月まで帯広市で勤

務しており、上士幌町には何度も足を運んでいたため、私が知っている施設やお店、料理や特産品などが沢山出て

きて懐かしく思いました。 

とても良かったです。 

何度もふるさと納税し、おいしさがわかっているので納得の動画です。 

道の駅に行くのが好きです。レストランがおしゃれですね。 

コロナが収束したら行ってみたいと思いました。食べ物や宿泊施設も良さげですね。今は大変ではあるかと思いま

すが、ふるさと納税でのお礼のお品でのアイスクリームチーズほんとおいしいので、行ったときは動画で紹介して

た所に寄ってみたいと思います。頑張って下さい。 

上士幌の良さが伝わってきました。動画としても非常に見やすかったです。 

派手な魅力というより素朴で温かい魅力を感じる動画でした。どこかほっとするような街の空気感、コロナが収束

したら是非訪れて実感したいと思います。 

感じが良かった 

スマホだったので、画面が小さく残念だった。字はほとんど読めなかった。 

主人公と同じように初めての旅行先で美味しいものを味わったり、心地の良い旅館を満喫したりする楽しさを共感
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【問 2】今回の動画に対する感想 
でき、早く旅行に行きたいなという気持ちになった。 

あまり上士幌町のことを知らなかったので、良い機会となりました。 

行って見たくなりました。 

見ていて面白かったし、上士幌町に行ってみたくなった。 

町の紹介がわかりやすかったです 

一人旅に挑戦してみたいなと思いました。 

素敵な雰囲気の町並みや観光スポットのある上士幌町を動画で初めて見て、この町にふるさと納税してよかったな

と思いました！ 

2 年 12 月に行きましたが次回行くときは中村屋に泊まりたいです。 

町の特産品や観光地をすごく魅力的に表現されていて、とても行ってみたい場所と感じました。 

なかなか引き込まれるビデオでしたね。ここまで見どころがあるなら、通るときに是非寄りたいと思いました。途

中で飽きの来ない構成でとても良かったです。父親のふるさと納税も含めてこちらにはしているので、これ知って

ると思えて楽しかったです。 

上士幌町の魅力が凝縮されていた動画でした。上士幌町へ行きたくなりました。美味しいお肉料理を堪能したいで

す。 

今まで名前も知らなかったけど、上士幌町の魅力がたくさんわかりました。コロナが終息したら遊びに行きたいで

す。 

おしゃれできれいな建物やお店が多くてびっくりした！北海道のごはんは何を食べても本当に美味しそう！ 

素敵な場所が、素敵な主人公によって紹介されていて、こんな旅がしたいと思うと同時に、ぜひ上士幌町に足を運

んでみたくなった！ 

子供と一緒に、上士幌町へ遊びに行ってみたくなりました。お肉とアイス、とってもおいしそうでした！！ 

ふるさと納税の返礼品で選んだ乳製品以外にも美味しいものがたくさんあるようで上士幌町にいってみたくなりま

した。旅行へ行って美味しい野菜を買って帰りたいです。 

上士幌町は、ふるさと納税定番です。大変魅力的な動画で、コロナ後に普通の生活に戻れたなら是非、親を連れて

行きたいと思います。 

昨年末に北海道に旅行で行きました。上士幌にも立ち寄れば良かったと思わせる素敵な動画でした。 

1 度旅行に行きたくなるくらい動画のクオリティが高くて普通に楽しみながら視聴でしました！ 

特にありません 

一昨年に北海道へ旅行に行った時のことを思い出し、また行きたくなりました。 

以前、道東を旅行した時のことを思い出し、また行きたくなりました。今度行くときは上士幌町も行ってみたいと

思いました。 

1 年以上旅行などに行けていないので、美味しい食べ物や温泉宿やお土産がたくさんでとても魅力的でした。行っ

てみたいです。こんな動画を作って PR していて、町として頑張っているなと思いました。 

クオリティが高いですね。地域の特産品や取り組みがよく分かり良かったと思います。 

都会で疲れた若者を移住のターゲットにすることはよい着眼点だ。 

施設がどこも素敵で、いつか私も行ってみたいと思いました。 

魅力がわかりやすく表現されている 

爽やかな感じがして印象が良かったです。ひとり旅はちょっと寂しい感じが？ぜひ上士幌町に行ってみたい。 
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ふるさと納税をするまで上士幌町について何も知りませんでした(失礼ながら読み方も知りませんでした)。魅力が

たくさん詰まった素敵な動画でした。小さい頃から北海道には何度も旅行しています。私自身一人旅に憧れがある

ので、いつかコロナが落ち着いたら訪れてみたいと思いました。 

若い女性を募集しているのだなあというのがよく伝わってきました。 

上士幌町については、返礼品とそれに添えられたパンフレットでしか知りませんでした。今回動画を拝見して、想

像していた通りの魅力ある町なんだと思いました。 

2019 年に北海道を一周旅行しました。もっと早く見ていれば、寄ってもっと楽しめたと思い、悔しい気持ちと残念

な気持ちが、湧きました 

上士幌町は知らなくて、アイス食べたさに寄付しましたが動画を見てお肉美味しいんだ！温泉あるんだ！と知らな

いことが知れて、コロナだからの働き方もいいなと。とても良かったです。 

自然の良さも紹介して欲しい 

初めての町への旅での発見する楽しさが良く出ていて、早く旅行に行きたくなりました。 

上士幌町の魅力が伝わり、とてもよかったです。 

早くこんな自由な旅行ができるようになってほしいものです。 

コロナ禍の今、こんな「ふらっと旅」とてもできないので、ちょっと前のことなのに、すごく昔のことのようにも

思えて、懐かしいような、羨ましいような、悲しいような、何とも表現し難い複雑な気持ちで視聴しました。 

行ってみたいと素直に思いました。温かみを感じる動画でした。一瞬、ストレスから解放されました。 

仕事の関係で上士幌の近くに住んでいました。北海道での生活はよい思い出ばかりです。当時のことを思い出し、

心が温かくなりました。また、上士幌に遊びに行きたいと思います！ 

町の観光地などをもっと紹介してほしいです 

上士幌のよさが伝わるいい動画でした。 

上士幌町行った事は無いけど、コロナがおさまったら一度行ってみたいとおもいました。 

クイズ形式で面白かったです。動画では地域の施設や様子なども伝わったので、楽しめて見れてよかったです！ 

斬新です。 

彼女の感想より、観光地や商品の案内が優先したらいいかなと思います 

女優の方が素敵でした。上士幌町の魅力伝わってきました。 

家族バージョンや別の季節の動画もお願いします。 

上士幌町に行ってみたくなりました！ 

若い方ならこの頃はリモートワークだしオフィスに行かなくて良いのだったらシェアオフィスで仕事をしてゆった

りと北海道です暮らすのも良いなぁところに思われるでしょうね。 

観光地や特産品だけでなく、シェアオフィス等の取り組みを知ることができて良かった。 

昨年はじめてふるさと納税をしました。北海道が好きなのでとりあえず北海道でふるさと納税をと思い検索してみ

つけたのが上士幌町でした。まだ商品はこれからですが、この動画をみてふるさと納税品への期待と、上士幌町の

魅力が、すごくわかりました！すごくお洒落なところも沢山あるんですね！シェアオフィスまであるなんて、びっ

くりしました。是非上士幌町に遊びにいってみたいです！ 

上士幌町の施設が綺麗で驚いた。道の駅は是非行ってみたいと思った。子連れで遊べる施設があるか気になった。 

ハンバーグ以外にもアイスや野菜など名産品が多く魅力的な街であることがわかりました。 

コロナ禍で今は大好きな国内旅行も自由に行けないですが、いつか私もふらっとひとり旅で上士幌町に行ってみた
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い！と思えるとても魅力がつまった動画でした！ 

冬の様子も見てみたい 

どこの施設も綺麗で行ってみたくなりました 

上士幌町に興味を持ちました。ぜひ、家族で旅行に訪れたいと感じました。 

魅力的なところがたくさんあって、実際に行ってみたくなりました。 

こんなに魅力的な所だと、初めて知りました。長年、ふるさと納税をしてきましたが、ぜひ旅行に行きたい！と思

いました。 

楽しそうな旅で観ているだけで素敵な気分になれました。 

ふるさと納税をしたあとに、このような町の紹介動画を提供することは、とても良い取り組みだと思います。素敵

な町ですね。 

面白かったです 

空港からのアクセス、各所の移動時間など分かればグッドでした 

上士幌町の紹介動画かと思いきや、都内の女性が一人旅で町を体験するストーリー仕立てになっていて面白かった

です。私もコロナが終息したら、一人旅で遊びに行きたくなりました！ 

素朴な魅力がたくさん感じられました。旅先の農産物に惹かれ、しかし持ち帰るのが大変で泣く泣く諦めなければ

いけない悔しさ、わかります。各施設は親しみやすい木の温もりが感じられました。 

行って見たいと思いました！もう少し食事の PR があると良かったです 

遠く離れたところに住んでいますが、行ってみたいと思える動画でした 

ちょっと長かったです。レストランやシェアオフィスなど新しいお店がいろいろあるんだなと思いました。 

ふるさと納税（ビデオ）で知らなかった町を観ることができた。 

上士幌町の取り組みがよく分かった。興味がわいた。 

温泉があるのは知らなかったので、行ってみたいと思いました。 

名産名所がわかりやすくてよかった 

町の方がたくさん出られて、どんな方言で話されているのか聞けたらもっと楽しめたかもです。 

行ってみたくなりました。 

上士幌町の良さが、本当によく伝わってきました。行ってみたくなるような動画でした。 

魅力的なところが盛り沢山でしたが、ちょっと長かったです。主人公の女性が一人で旅行に来てるという設定だっ

たので、シェアオフィス来訪→たまたまいた人とご飯という流れは不自然に感じました。 

PR が押しつけがましくなく、すーっと入ってきたのがよかった。主人公の女の子も一般的な可愛い子で好感が高

いです。 

新しい試みに色々チャレンジされている姿勢を感じられた。 

若い方への上士幌町のアピールとしてよいと感じました。 

ネットで見るには少し長い 

若者向けの動画だったかなと思います。 

あたたかくなる動画でした 

上士幌のことがよくわかった。 

短編で良かった 

正直のところ、上士幌町がどんな所か分からずに、DREAM HILL のアイスが美味しそうでふるさと納税をしました。
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ですが、この動画をみて自分が寄付をした町がどんな所か少しですが知ることができて良かったです。興味を持つ

いいきっかけになる動画だったと思います。 

ぶらっと旅のモデルコースの参考になりそうな動画で、さりげない紹介が良く、道の駅は是非行ってみたいところ

だと感じた。観光地巡りではなく、その土地のいいところ探しという感じで、その時々に見つけた戦利品の数々で、

帰省してもしばらく楽しめそうだというシーンは、そういう楽しみ方もあるねという発見もでき、真似したいと思

った。ぶらっと散策編、食べ歩き編、神社仏閣編、自然体験編などいろいろなバリエーションがあったら、それぞ

れ見てみたい。 

ちょっと長いのが気になりましたが、楽しそうな町であることがわかる動画でした。 

短い動画で気軽に見ることができました。町の取り組みやアピールポイントがわかりやすく非常に興味・好感を持

てました。 

とても分かりやすい内容でした。 

主人公といっしょに本当に旅行しているような気分になれました。無理に強くアピールしている感がなく自然で素

朴で、自然体の町の魅力が伝わってきました。訪れてみたくなりました。 

自然豊かで食べ物もおいしく穏やかな日常が流れているような雰囲気を感じました。訪れてみたくなる動画でした。 

ぜひ一度行ってみたくなりました。 

町の良さがよくわかり、品のある仕立てでした。ただ話に筋がないせいか、少し長く感じましたら。 

最後で、主人公の女性が夢を見た場面が、微笑ましい。 

アピール動画ってターゲットをどうするかって難しいなと思いました。個人的にはいいところだけでなく、ちょっ

と苦労するような部分も見えるとなるほどなと納得させられます。 

町名が読めなかったので、まず、そこから、、。そう読むんだと、、と。ついつい、何がもらえるなかな、、と、探す

ので、動画で、旅、として、紹介？するのは、すごくいいと思いました。品物だけでなく、上士幌町に行ってみた

いと思いました。 

色々な取り組みをされているんですね。美味しそうなものが沢山の上士幌町に行ってみたくなりました！ 

現地に行きたくました。ふるさと納税の返礼品などにもある商品が出て、本当に美味しそうでした。温泉も好きな

ので、雪が降る中で入る露天風呂も見たかったです。 

シェアオフィスと上士幌町の取組みとか観光とか動画配信してくださって また応援したいしぜひ行きたくなりま

した。 

魅力的な場所や食べ物をたくさん紹介されていて、上士幌町へいつか行ってみたいと思いました。 

あまりに都会的に整備されているので驚きました。よい動画だと思います。 

動画の再生時間も適度で、その中でポイントを絞って解説していたのは良かった。どうせならナイタイ牧場やタウ

シュベツ川橋梁などの観光地も取り入れた方がより魅力が伝わるのではないかと思いました。 

私も上士幌町に実際に行ってみたいという気持ちになりました！おすすめの施設や名産品が多くあることがわかっ

てとても興味深かったです。 

ストーリー仕立てで分かりやすかったです。もうちょっと、食べ物や観光地などを、ピーアールしてもいいのかな

と思いました。私は、ナイタイ牧場の景色（圧巻です）が好きなので、もう少し観光としてアピールしてほしかっ

たです 

ほのぼのとした感じのストーリーで上士幌町の良さがよく伝わる内容だった。町の PR として素晴らしいと思う。 

一度訪問したくなった 

上士幌町に行った事がありませんが、行ってみたくなりました。いい動画でした。 
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動画を見るまでは、上士幌町のことを全く存じあげませんでしたが、町の魅力が少しわかりました。 

行ってみたくなった 

きれいな道の駅やシェアオフィスなど、今の上士幌のアピールがよくできている動画だと思いました。 

ご飯が美味しそうでした。一度行ってみたいです。 

ほのぼのした街並みの雰囲気が、映像と BGM から伝わりました。テロップ文字が見やすくて伝えたいものが分か

りやすかったです。今回は女性の一人旅でしたが、子連れ家族、カップルなど、行く場所が変わりそうなので、興

味がでました。私の地元で、地域復興のため、道の駅に力を入れているので、そのワードが出てくることで、地域

の頑張る様子が伺えました。もう少し、街のお土産品や観光地など登場してほしかったです。 

食品の美味しさがすごく伝わってきて、特にアイスを食べてみたくなった 

毎日残業で忙しい日々を送っている主人公と自分が重なりました。ふるさと納税は様々な商品から好きなものを選

んで楽しめるので毎年ワクワクです。納税して返礼品でプチ贅沢するというのが、毎日同じ繰り返しの日々にプラ

スの楽しみを与えてくれていて、とても幸せな気持ちになれます。今はコロナで気軽に旅行ができませんが、終息

したら主人公のようにふらっと一人旅をして現地の方と交流してみたいなと思いました。道の駅で主人公が食べて

いたお肉料理、とても美味しそうでぜひ食べてみたいです！ 

上士幌町ますます行きたくなりました。 

主人公と同年代で同じような境遇なので、忙しい毎日に疲れて一人旅に出るというストーリーに共感しました。美

味しそうなグルメがたくさんあり気になりました。今はコロナの影響で難しいですが、いつか上士幌町にもお邪魔

したいです。 

女の子の一人旅で、その土地の魅力を感じて行くというストーリーは良いと思う。 

素敵な町で分かりやすく、行ってみたいなーと思いました。 

ありきたりな動画と言えばそうだけれど、何かワクワクして、行ってみたいなと感じました。 

上士幌町の魅力が伝わり、行ってみたいと思いました。 

上士幌に行ったことはないのでイメージが出来た。カーシェアがあるのは心強いので、この今の状況が落ち着いた

時の旅の候補として考えたい。 

家族を連れて旅行に行きたくなりました。山がきれいで、温泉もあって、食べ物も美味しそうでいいですね。 

中村屋さん！実は去年、評判を目にして宿泊予約までしたのに、コロナ禍で泣く泣くキャンセルしたのです。その

ため動画を見返すまでもなく記憶に残りました。映像で見て、改めて世間が落ち着いたら訪れたいと強く思いまし

た。他にも道の駅かみしほろもオープンしてからお邪魔したいと思いつつなかなかかないませんが、動画のお陰で

雰囲気をうかがい知ることができました。行ってみたい場所が紹介されていて満足の作品でした。 

上士幌町に行きたくなりました。 

上士幌の良さが充分に出ています 

返礼品が魅力的で今回ふるさと納税をしたので、正直上士幌町のことをほとんど知りませんでした。北海道に旅行

に行ったことも何回かありましたが、上士幌町には行ったことがなかったので、今回この動画を見て、上士幌町の

人・食べ物等の魅力を感じました。春に子どもが産まれるので、コロナも落ち着いたら家族みんなで上士幌町に行

ってみたいと思いました。 

動画自体も街もおしゃれで、これまで全然知らなかったが行ってみたいという気持ちになった。 

とても風景がきれいだった。みちのえきのレストランに行きたいと、思いました！ 

素敵なピーアール動画で押し付け感がなく非常に好感を持ちました。特産物が美味しそうで、自然も美しく、ぜひ
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上士幌町を訪れてみたいと思いました！女優さんも上品で素敵です。 

シェアオフィスなど若い世代に興味を持ってもらえそうな内容で良かった。 

上士幌に行ってみたくなった。 

上士幌町の良い所を分かりやすくまとめられていて良かったと思います。是非行ってみたくなりました！ 

魅力がたっぷりな動画のつくり込みで、編集も素晴らしい。ナイタイテラスが取り上げられていないのが？ 

上士幌町の魅力を濃すぎない程度に出していて、とても好感を持てました。 

名産品がおいしそうでよかった。また、バックに木目の壁や机、床などが多用されており、自然との調和を感じら

れた。 

普段あまりこういうコメントはしませんが、とっても良かったです。ふるさと納税はしていて行ってみたいなと思

っているものの実際には中々行く機会がなく、このコロナ禍で身動きもとれないなか、この動画を見て、いつか必

ずこんな旅をしに伺いたいなと思いました。 

行きたい 

実際に上士幌町を旅しているようで新鮮でした。 

寄付をした上士幌町のことを少しでも知ることができてよかったです。 

よい企画だと思います。 

立ち寄り場所はもちろん、移動中の風景や動画内に写し出されている食材など、魅力的で興味をひかれました。旅

に出たいですね。 

やあ行きたくなりました！ 

町の良さが伝わってきた 

明るい感じで良かった。交通を含むいい意味でのインフラも紹介してくれると訪れてみたくなります。 

上士幌町のことがよく分かった。最新のふるさと納税の効果（保育園の無料化、高校卒業まで医療費無料等々）に

ついても紹介してはどうかと思いました。 

行ってみたくなる様な造りになっていて良かった。魅力がある街なのがよくわかった。 

動画は、長さがちょうどよく、うまくまとめられていた。興味を引くきっかけになると思う。 

お伺いしてみたくなりました。 

同じ道をたどってみたくなりますね 

何気なく立ち寄ったという設定の各々の場所がとてもお洒落で、都会からの若者でなくても是非訪れたくなると思

った。 

道民ですが、動画と同じように温泉宿泊がてら、上士幌町のいろいろな施設に立ち寄ってみたいと思わせる動画で

した。 

コロナ禍が落ち着いたら、是非行ってみたいですね 

動画を見てるだけで移住したくなりました。 

興味が湧くような美味しそうな食品がたくさん出てきて、改めて上士幌町の魅力を感じました。ふるさと納税を通

してだけでなく、是非、実際に街を訪れてみたいという思いになる動画でした。 

北海道のなかでの町の位置付けが分かる地図が出れば良かった。 

前々から一度行きたいと思っていました。動画を見てますます行きたくなりましたよ。 

上士幌町へ旅行へ行った記憶が蘇り、とても温かい気持ちになりました。 

上士幌町の PR はしつこさがなくさりげない感じで印象が良い。放映時間も適切であった。 
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ゆっくりのんびり 食べ歩きと温泉いいですね 是非一度行きたいですね 

一度現地に旅行してみたい気になりました 

長過ぎず短過ぎず妥当な長さでポイントがわかりやすいと思う。希望者には詳細版、観光版へのリンクがあるとも

っと理解が深まると思う。 

観ていて飽きないし、楽しさが伝わってくるような動画でした。 

いろんな試みをして町を盛り上げてほしいです 

上士幌町の美味しい物が素敵に紹介してあり、また未来に向けた夢のある動画だった。 

行ってみたいと思うのですが、冬は寒いんだろうなぁ… 

上士幌町の魅力がコンパクトにまとまったとてもきれいな動画だと思います。同じコンセプトで春編、夏編、秋編、

冬編が見たいですね。 

食べ物が美味しそうだった。 

上士幌の良いところが満載です。ふるさとの誇りです。 

以前上士幌町に行った時と比べて、魅力的な施設があることを知る事が出来ました。 

以前に旅行した時にナイタイ牧場などに立ち寄った記憶から、ふるさと納税をさせてもらっています。シェアオフ

ィスを利用してワーケーションをしてみたいと思いました。 

商品が作られる裏側に興味があるので、生産者の方々も取り上げてほしいと思った。動画を見て、上士幌町に行っ

てみたいと思い旅の計画が立てたくなった。 

時間も程よく、ゆったりと上士幌町を見るにはよかったと思います。 

コロナ禍でしばらく行けていないが、凄く行きたくなった。 

旅館などの紹介動画があったらいいと思います。 

毎年 3~4 回頼んでます。今回の動画を見て一度行ってみたいと感じました。（どんな所か？と思ってたので）乳製

品いつも美味しく頂いております。コンビーフも良かったです。今年まだ頼んでなかったので、これから頼みます 

住んでみたくなりました。2 年後に 65 才で定年退職予定の大学教員です。仕事があったらいいなぁ…。 

住みたくなるような動画でした。住めなくても、１度は訪れてみたいです 

町の魅力が手短にまとめられている。移住する人の多い理由が分かる。 

移住したくなりました。 

上士幌のおしゃれな感じがすごく良くわかりました。観光名所等もあれば見たかったです。 

独身時代に道の駅めぐりをした時に 2 度立ち寄った記憶があります。懐かしくもあり、気になるお店も出てきたの

で、コロナが終息したら家族で行きたくなりました。 

ハンバーグが美味しそうで食べに行きたいと思いました。 

主人公が移住した夢を見るほどの良さがあると感じられた。 

本来の動画の制作意図とは異なりますが、1 年以上旅行はおろか、近郊の街にも行っていないので、少しでも旅行

の気分を味わえたのが嬉しかった 

上士幌の良さがよく判った。行ってみたくなった。 

見どころがわかりやすく紹介されており、とても良かったです。 

上士幌町に一度行きたくなった。コロナが収まったら検討したい。 

若い人に興味を持ってもらい、住んで欲しいと思える動画だった 

帯広からバスに乗るのは分かったがテロップに書いてないと多分わからない。 
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とても良い出来だと思います。行ってみたくなりました。 

凄く良かったです。 

すごくいい動画でした 

美味しそうな特産品が、たくさん出てきて、食べたくなりました。また、ふるさと納税をしようと思いました。 

移住の提案が目的であるならば、住環境や仕事なども見せていただきたいと感じた。 

続編あるのですか． 

美しい街、優しい街の人、美味しい食べ物がよくわかります。 

プチ旅行の気分で楽しかったです。 

いい 

糠平へも行きました。懐かしいです。 

一度訪れて、現地で美味しいものを食べたい。 

爽やかなイメージ、施設が洗練されていていいですね。行ってみたくなる。もっと知りたくなる 

一度訪ねてみたい。 

素晴らしい出来栄えで、びっくりしました。著名な映画監督の作品ではないかと、本当に思い感心しました。ラ・

ターブルは、私も先日利用させていただき、一番高価なコース料理を堪能させていただきました。料理は、素材は

もちろんのこと、調理も、盛り付けも、大いに満足のいくものでした。この場をお借りして、心よりお礼申し上げ

ます。ありがとうございました。 

ゆったりとしたテンポで見やすい。ナレーションなので聞きやすい。 

観光名所やイベントも魅力的なので、紹介されると良いと思います。 

特産品もちりばめられていて、親しみやすい動画でした 

上士幌町という自治体さんを知るうえで、今回の動画は自分も現地を訪れたかのような気分になれて大変良かった

と思います。是非いつの日か家族で訪問したいと感じました。 

上士幌町に行ってみたくなりました。 

主人公が可愛くて、ドラマを見てるみたい。美味しいものいっぱいで食べに行きたくなりました 

「人口増加」を目指す動画として、上士幌町の居心地の良さをアピール出来ているように感じ、好感が持てました。

移住とはいきませんが、一度旅行してみたいと感じました。 

北海道ならではの魅力が感じられました。是非行って見たいと思いました。 

北海道に伺うチャンスがあれば、ぜひ上士幌町にも立ち寄ってみたい。 

色々な取り組み、今後もアイデアを出し続けて続けて下さい 

東京都は緊急事態宣言延長下でありややタイミングが悪い 

上士幌町への旅行へいざないました。ふるさと納税でハンバーグや蜂蜜やコンビーフを毎年楽しみにしています。 

もう少し豊かな自然、風景等がみれると尚良かったです 

主人公の女性の目がイキイキとしており、紹介する風景にも引き込まれました 

時間がゆっくり流れているみたいで、心地よかったです。 

コンパクトにまとまっていてよかったです。主人公も可愛かったです。 

旅行したい。 

施設がどれも綺麗だなと思いました 

食べ物がどれも美味しそうですね温泉もあり旅行で行きたいと思いました 
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北海道は好きで何度か足を運んでいるけど十勝方面は行った事がないのでコロナが落ち着いたら是非一度、行きた

い。NHK の『なつぞら』が好きで牧場で餌やりとか乳絞り体験、チーズやバター作り等の体験や作ったチーズでピ

ザを焼いて食べるなど、そこにいて１日楽しめる様な遊びや食事が出来ると子どもウケ良くて大人も気持ち良くお

金を使うと思います。あと個人的に食べログやっていてラーメン巡りが好きなので十勝・上士幌の美味しいラーメ

ン屋さん等のグルメ情報が知りたいです。 

一人で旅行に行っても楽しめるところだと感じました。演出は大袈裟な感じではなく、日常的な雰囲気でとても魅

力的に感じました。是非、実際に体感したいと思いました！ 

上士幌町にぜひ行ってみたい！と思ってしまいました^_^ 

動画を見て上士幌町に再度訪問したくなった。それものんびりと。大変良い動画だった。 

冬の良さ、美しさ（厳しさも含めて）わかりやく紹介してもらうとなお町のことがよくわかるかと思いました。 

前半部分は、実際に行きたくなりました。後半のシェアハウスに関しては、あまりない体験ができそうでとても興

味をもつことができました。 

以前に上士幌に行った糠平温泉が思い出されて懐かしかったです。 

とてもよくできていると思います。主人公の女性もごく普通の会社員が出かけるという設定にぴったりして好感度

が高く、女性一人でも楽しく旅行できるという点がうまくアピールできています。また町内の施設が十分紹介され

ていて、初めてでも安心して訪問できそうです。食べ物や風景、宿といった魅力も分かりやすく、とても短く感じ

る内容の濃い作品でした。 

全国に上士幌町の魅力を知らせるには良いところを押さえていると思う。というか自分が行きたいコースです。 

もう少し短い方が良いです。 

旅行したくなりましたし、上士幌町により興味を持ちました。 

主人公の方が綺麗な人で、上士幌町の食べ物を中心とする魅力を感じることが出来ました 

魅力いっぱいで移住してみたくなりました 

上士幌に行きたくなった動画が飽きなかったなぜなら、上士幌が魅力的だから 

住環境に関する情報もあると良かったです。あと、冬の寒さをもっとリアルに見たかったです。 

上士幌町の雰囲気が伝わってきて、また寄付をしたくなりました！ 

いい感じで町の PR ができているように思います。 

観光するには 見所も無く、移住するには中途半端な感じです。もっと自然の素晴らしさや 人の暖かさをアピール

しても良いのかな？ 

十勝出身ですが、久々に帰省したくなりました。深呼吸したくなるような、透明感のある素敵な仕上がりだったと

思います。 

個人的にはタウシュベツ川橋梁とかバルーンフェスティバル等のご紹介も入れて欲しかったです。 

旅行に行きたくなりました 

とても町の良さがわかる動画だと思いました。 

ふるさと納税でゲットした商品が使われていて一押し商品だったというのが分かった（コンビーフ）。 

街の情報が詳細で良かった 

北海道の雄大な景色、美味しそうな食べ物、素敵な宿。上士幌町の良さが伝わってきて、ぜひ訪れたいと思う動画

でした。 

行きたくなった！！応援したい気持ちがますます増えた！！次回は、子供(小学生と中学生)が喜びそうな観光地を
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【問 2】今回の動画に対する感想 
見たいと思いました。夏休みだけ借りられるお家があると長くいられそう。コロナ終わったら行きますね。 

見終わった後、私も上士幌町へ旅行に行きたくなりました。ふるさと納税で知って以来、どんな所か気になってい

た為、今回の動画でより好奇心を掻き立てられました。また、コロナの影響で趣味の旅行に全く行けていないので、

動画を通して気分転換出来たのも感謝です。見ていてワクワクしました。素敵な動画をどうもありがとうございま

した！ 

上士幌町へ実際に行ってみたくなりました。楽しい動画でした。 

上士幌町の良さやそれらを活かした地域活性化の取り組みが良く分かった 

人の豊かさを感じた 

上士幌町の素敵なところを観られて良かったです。シェアオフィスも良いです。 

面白かったです。道産子ですが、行ったことがないのでいつかは、とおもいました 

自然はいいですね。もう一度、北海道ぐるり旅行します。上士幌にも寄ってみようと思います。 

全体的に施設がキレイでおしゃれだな、と思いました。 

もっとたくさんのお店や名産品を紹介して欲しい。 

過ごしやすそうな街に感じました。 

親しみを持ちました 

元々コロナがなければ今年の夏に旅行に行きたいと思っていたので、動画が見れてよかったです。主演の女性の方

の演技が自然で押し付けがましくないのが好印象でした。 

行ってみたくなった。 

旅行の途中でシェアオフィスで仕事してより長期間滞在することもできる気がしました。 

コロナ禍でどこにも行けない中、北海道の自然を感じられてよかったです。 

上士幌町に行った気分になれてよかった。時間的には倍くらいの時間でも良いのではないでしょうか。又、町全体

のマップを出して行った場所やルート等がわかると良いかもしれません。 

食べ物以外でもいろいろな魅力のある町だと感じた 。現地に行くことはなかなか叶わないが、遠くから応援させて

頂きたい。 

温かい人との関わりが感じられました。 

施設や住人の方々の様子が伝わって良かったです。 

春夏秋冬の様子も観たいと思いました。 

北海道の各岬廻りを GW に実施していて全てを回りきったので、今年は何処にするか迷っていたところです。この

動画でふらりと行ってみたくなったので、コロナの影響が落ち着けば是非検討したく思います。町の出身ではあり

ませんが、発展することを願ってます。 

自然は勿論、食に満足出来て楽しめ私も一人旅行きたくなりました。 

特産品がどれも魅力的で毎年上士幌町にふるさと納税をしていますが、動画を見て、いつか実際に上士幌町へ行っ

てみたいと思いました！ 

上士幌町の観光名所の風景をもう少し入れたほうが良いと思います。 

ゆったりとした旅行が出来そう！行ってみたいです。 

大変見やすくてよかった 

魅力たっぷりで機会があれば是非一度行きたくなりました！やっぱり魅力的な町ですね 

食に興味がわいた。観光スポットは正直わざわざ行くには魅力が弱かった。 
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【問 2】今回の動画に対する感想 
イメージ作りも良いけど、もっと移住 PR を押し出したほうが良いのでは。 

食べ物が美味しそう移住向けの紹介も良い 

上士幌町のスポットや食べ物が自然にわかって楽しい動画でした。 

魅力的なものがきちんとわかりやすいよう伝わるように宣伝されていて食べてみたい！と思える動画でした。 

北海道の美味しい物や北海道の方の人柄が感じられた、よい動画だと思いました。 

少し長かったけど上士幌町の良さが伝わってきました。 

学生時代に北海道に住んでいたが、北海道での暮らしが懐かしくなった。上士幌町の良さが伝わってきた。 

上士幌町の取り組みの様子が良くわかりました 

私の行ってみたいリストに入りました 

冬に車を運転するのは、普段運転慣れしていないとなかなかできないと思うので、季節に関わらず、バスでも町内

を移動できるとアピールするものいいと思います。 

等身大の旅程が紹介されていて、すぐにでも実行に起こせそうな旅でした。より上士幌町が身近に感じられました。 

街の風景がたくさん取り込まれていて、雰囲気がよくわかりました。 

道の駅が綺麗で、食事も美味しそうだった 

主人公が夫婦のバージョンもあればいいと思います。 

上士幌町の魅力が伝わってきました。コロナが収まれば訪ねてみたいと思います。 

一度訪れたい 

上士幌町の魅力がよく表せていたと思います。伺ってみたい気持ちが今まで以上に強くなりました。 

ふるさと納税をした町が見れて良かったです。旅ができるようになったら行ってみたいです。 

旅行に行った気分になれてよかったです。 

上士幌に今すぐに行きたいです！ 

コロナ禍が終息したらきっと出かけてみたいです！！！上士幌牛おいしかったし地元でたべたいです！！！ 

気持ちに同感です。仕事の日々で疲れた体を癒すのに、旅でリフレッシュしたいと常に感じてます。 

行ってみたくなるところが出てきました。キャンペーンがなければ見なかったと思いますがちゃんとみてみるきっ

かけになりました 

ちょっと長く感じました。 

長期滞在してみたいと思った。 

コロナが収まって時間にも余裕ができたら、是非お邪魔したいと思いました。 

コロナ禍で、地方へ移住したいと考えておられるような方向けだけでなく、上士幌町へ観光で行ってみたいなと思

えるようなとても魅力的な動画で良かったと思います。 

雄大な風景をもう少し見たかった。 

アイスやお肉が美味しそうで行って食べてみたいと思いました。 

返礼品で知ったが街について知らなかったので親近感が増しました 

とても素敵な動画で心が温まりました。ふるさと納税をするまでは上士幌町を実は知らなかったのですが、魅力的

な町でコロナが落ち着いたら 1 番に訪れたい場所だなと今回の動画を見て強く思いました！ 

広々とした大地、豊かな産物、人々の温かさ、出てきた施設も清潔で素敵で上士幌町に魅力を感じた。 

道の駅に行ってみたくなりました！今回は一人旅の動画でしたが、家族旅も見てみたいです。 

名産品だけでなく、上士幌町の美しい風景も見たい気がします。 
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【問 2】今回の動画に対する感想 
今まで、何回かふるさと納税をさせていただいていますが、実際に行ったことがありません。今回の動画を見て、

是非行ってみたいと思いました。食事も温泉もあって、家族で楽しめそうですね。 

どこに行っても食べ物が美味しそうで、人も暖かそうで、景色もキレイで、ゆったりできそうな街だなと思いまし

た。カーシェアがあるのはいいなと思いました。 

上士幌に寄ったことがなかったので、次は行ってみたいと思いましたふるさと納税、次は何を頼んでみようかな、

楽しみです 

爽やかで感じが良いタレントでイメージアップしてます。 

一人旅でも温かく迎えてくれる上士幌町は、私のイメージ通りです。 

上士幌町の魅力がたくさん紹介されていて良かったです。また行きたくなりました！ 

コンパクトに町の紹介がされていて、よくわかった。 

一人旅をしたくなりました。女性一人で行って楽しめる街って最高です 

とても、魅力的に上士幌町が、紹介されていました。2 年前から息子家族が網走に住んでいます。いつか、北海道

へ行った時には、ぜひ上士幌町へ寄ってみたいです。 

最後の町の景色がとても綺麗で、一度訪れてみたくなりました。 

人々との交流が主になっていたと思うが、自然の素晴らしさをもう少し取り入れて欲しかった。 

色々な取り組みをしていることがわかった。 

上士幌町の自然や名所なども見せていただきたいと思いました。 

北海道を旅行した際、立ち寄りたかった町です。ふるさと納税を通して動画にあるような施設を知ることができて、

ますます訪問してみたいと思いました。最後に、上士幌町のご発展を祈ります。 

まだ知らない上士幌を知ることができてまた行きたくなりました。 

道の駅やシェアオフィスのデザインがステキでした。カーシェアもとても便利だと思いました。 

放映の長さが適度で予備知識がない人にもわかりやすい。 

シェアオフィスはこの動画で初めて知りました。役場が作った動画であれば高クオリティだと思います。しかし移

住した場合のイメージにもっと尺を使ってよかったと思います。 

町の特産品や施設をアナウンスする動画として分かりやすかったが、特産品や人を深堀りしても良いのでは。コア

なファンを掴むため。 

毎回寄付しており、どんなところか知りたかったので興味深かったです。 

上士幌町にはまだ行ったことがないですが、実際に行ってみたいと感じました。ふるさと納税は返礼品がきっかけ

でしたが、このような動画で実際に訪問するきっかけづくりをされる取り組みは良いと思います。 

納税返礼品とリンクしたモノがもっと盛り込まれるといいなと思いました。またふるさと納税したいです。 

ふるさと納税は返礼品(写真のアイスにやられた)を見て選んでいて正直全く知らず、勝手に北海道の田舎街かなと

思っていました。読み方もわかりませんでした。無知でごめんなさい。。。動画を拝見して、新しい取り組みと自然

や産業の共存が素敵で、クイズの答え欲しさに見たつもりが見入ってしまいました。友達に多拠点をしている人が

いるのでシェアオフィス？を勧めようかなと思いました。(ちゃっかり瓶のお土産も頼むつもり)自分は子供が小さ

く今は難しいですが、落ち着いたら初北海道旅の際にお肉とジェラートを食べに行ってみたいです。 

映像から 上士幌町の 美しい自然が感じられ 是非 行ってみたくなりました 

町の雰囲気がリアルに伝ってきて良かったです。道の駅のレストランが気になるので、ぜひ行ってみたいです。 

手塚真生さんのさわやかさが印象的でした。往年の朝加真由美さん（笑）お肉を代表とした美味しい食べ物、糠平
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【問 2】今回の動画に対する感想 
等の温泉の良さ、都会からの移住など、上士幌町の良さが伝わってきました。 

新型コロナで昨年は行けませんでしたが、ここ１０年は、毎年道央エリアを中心に旅行していました。旧国鉄士幌

線めぐりを楽しんだことを思い出しました。動画を見て上士幌町はあらためていいところだなと思いました。 

上士幌町の魅力が伝わりました。一度立ち寄ってみたくなりました。 

上士幌には美味しいものがたくさんあるということがよく伝わり、美味しいものを食べて、のんびりするには良さ

そうなところだなと思いました。観光する場所やアクティビティなどがもっと紹介されたら、より興味がわいたか

なと思いました。また、シェアオフィスがあるので、移住者や若い方に配慮されているということなのかなと思い

ました。ただ、シェアオフィス自体に馴染みがないのと、「そこで知り合った人たちに誘われてご飯に」という流れ

だったので、シェアオフィスの役割や利便性についてはあまりピンときませんでした。仲間ができるよ、くらいな

感じなのかな？YouTube で他にも関連動画が出てきて、たくさんの PR 動画があると知りましたので、他の動画と

見てみたいと思います。良い機会になりました。 

狙いが絞られているので、分かりやすい 文字の説明が多いので、少ない方が見やすい 

3 年間帯広に住んでいたことがあります。帯広駅、ドリームドルチェ、トカトカなど住んでいたときに行ったこと

のある場所もたくさん出てきて懐かしい気持ちになりました。道の駅かみしほろは完成前に引っ越してしまったの

ですが、とても素敵な場所になっていてまた上士幌町に行きたくなりました。素敵な動画をありがとうございます。 

上士幌の様子がわかってよかったです。旅行に行きたくなりました。 

札幌の出身なので、北海道の風景が懐かしかったです。旅の参考になる情報が色々あり、行きたくなりました。北

海道のかぼちゃは本当に美味しいので、旅行でも買いたくなる気持ち良く分かります。重いので悩みますね…素敵

な街という事が伝わってくる素敵な動画でした。 

何度か訪れてる上士幌町、訪れた場合が出てくると楽しくなります。こんなのもあるんだと興味津々。また、行っ

てみたいと思える動画でした。タウシュベツ川橋梁の動画もあればもっと魅力的だったと思います。 

年寄り対応動画も有れば良いかな？ 

ふるさと納税を毎年、上士幌町に行っている理由は、子供の出産前にナイタイ牧場や原風景を見に訪れたからです。

一人旅でも安心して訪れて行ける映像に共感しました。 

視聴してほのぼのしました。 

とっても良さそうなところで訪ねてみたい。 

町の観光場所や名産物などが分かりやすく動画内に散りばめられていて見やすくて良かったです。まだ行ったこと

がないので行ってみたいと思えました。 

上士幌への愛が感じられる動画。本州神奈川県に住んでますが、約七分の動画の中に、訪れたい場所、見るべきと

ころが、主人公の体験と想いと共に体験観を持って表現されている。続編があればいいし、実際に訪れた人の動画

を募集し、繋げて続編としても良いと思う 

人の暖かさが良く伝わった。 

女優さんも爽やかで、上士幌町の魅力を知ることができました。是非訪れてみたいです。 

クイズの部分だけ見ようと思ったら気になってしっかり見てしまいました。 

面白かったし行ってみたい 

食べ物が誰も美味しそうで、行ってみたいと思いました。 

上士幌町について簡潔に表現されていて良かった。メインの女性も爽やかな感じで好感が持てました。 

あと１分くらい短いほうがよい 
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【問 2】今回の動画に対する感想 
食べ物がどれもおいしそうだった。宿の雰囲気もよさげに見えた。 

旅行に行ってみたくなる画像でした 

魅力ある場所がある事が伝わりました。 

榮倉奈々ちゃん似の主人公が可愛いです。上士幌町は魅力が沢山あるというのが、ドラマ仕立てでとても素敵に出

来ていると思います。 

若者たちが夢を実現できそうだなとチャレンジ精神を抱かせる町、清潔感のある明るい印象、未来に向かって大き

な可能性を感じました。以前、テレビでも紹介されましたが、町のこれまでのコツコツと積み上げてきた努力は素

晴らしいと思います。若い世代の人口が着実に増えることでしょう。 

動画のクオリティが高くて正直なところ驚きました。でも、興味がわき、素直に上士幌町に行ってみたいと思いま

した。 

この一年は全く遠出ができませんでしたが、また北海道に行きたくなりました。 

自然や食べ物がとても魅力的で、いつか訪れてみたいと思いました。 

地元の人が働いている様子や子供たちの遊び・学んでいる姿が見たかった。移住者を求めているのでしょうか。 

とても良くできていて是非上士幌町を訪ねてみたいと思いました。地元の方の参加も少しあればもっと良かったの

ではないかと思いました。 

上士幌町の押しスポットが、上手にマーケティングされていて、とてもわかり易く興味がわくビデオでした。 

上士幌町の町環境が分かりやすく案内されていると思います。訪れたことがないので、行って自分で感じたいと思

います。 

北海道民ですが、上士幌町のナイタイハンバーグの大ファンです。動画を見て、行った事のないところもあって、

またコロナが落ち着いたら遊びに行きたいです！ 

町の見所、食べどころがよくえがかれ女優さんも爽やかで最後まであきさせない動画でとても良かった? 

美味しいものが豊富なイメージでした。レンタカーで古い感じの街並みを行ってみたくなりました。 

上士幌町に旅行で立ち寄ったところが映像にたくさんありました、見ていてもう一度行きたくなりました。 

食の魅力が伝わり、行きたくなりました。ジェラートも美味しそうで、今年のふるさと納税の候補です。 

北海道深川市が実家なのですが上士幌町には行ったことがありませんでした。動画を見て美味しそうなグルメがと

ても魅力的で、コロナが落ち着いたらグルメツアーをしに行きたいと思いました！ 

都会のマンネリから脱出するわくわく感が伝わって「よく知らない遠い町」というスローガンもとても良かったで

す！動画で紹介された施設はどれもお洒落で落ち着いた感じで機会があればぜひ行ってみたいです。返礼品も動画

の中ではもっと魅力的に感じられました！ 

ふるさと納税で初めて上士幌町を知りました。「かみしほろちょう」と読むことすらできませんでした。すみませ

ん。ですが動画を拝聴し、訪れたいと思いました。すぐ訪れることができなくても、ふるさと納税を再度申し込む

ことはすぐ出来ますから。 

美味しそうなものが沢山あって、遊びに行ってみたい！と思った。 

地方からのお客さんに分かりやすく上士幌町を身近に感じられました。 

ドローンとか気球などで、空撮の絵も入れてみたら？ 

上士幌町に行ったことがあります。また、行きたくなりました。 

最後のバスに乗っている場面がこれから行くのか？帰ってきたのか？それぞれが考えてしまう・・・良かった！ 

いい点イメージばかりで、印象はいいですが、少し抜けた部分(冬はすごく寒いとか)もあるとより人間的に好感が
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【問 2】今回の動画に対する感想 
持てる動画になるかと。 

PR ポイントがわかりやすく、オシャレに紹介されてて、旅行してみたい気分になった。 

魅力が満喫できた 

結構よかったです。 

ちょこっと暗いイメージがあった。もっと華やかさがあっても良いのではと思った。 

上士幌の素晴らしさが伝わるムービーでした。一度も行ったことがありませんでしたが、行ってみたいと強く感じ

ました。 

道の駅ではお土産しか買えなかったので、次回はコース料理を食べたいなと思いました。いまは気兼ねなく訪れる

ことが難しいですが、動画を見て旅行したい気持ちでいっぱいになりました！ 

上士幌町の魅力が伝わってきた。上士幌町について、もっと知りたい、行ってみたいと思いました。 

今回のふるさと納税を通してとても魅力溢れる素敵な場所を知る事ができました。是非家族で観光に行きたいと思

います。今年も上士幌町へ納税させていただきます^_^ 

お肉美味しそうでした。 

上士幌町という町の名前を聞くのも初めてでしたが、映像に流れてくる家も可愛いし、美味しいものも沢山あって、

何よりも自然が豊かで人が暖かいと感じました。一度訪れてみたいなと思いました 

早くコロナに気を遣わずに、また北海道へ行きたい気持ちになりました。 

心地よい時間で、上士幌町の良さを感じるものでした。 

今回お届け頂いたドリームヒルの美味しいアイスの他にも、お肉や施設の紹介も盛り込まれていたため、上士幌町

自体の魅力も沢山知ることができました。実際に上士幌町に行きたくなりましたし、短編映画のような感覚でワク

ワクした気持ちで見ることができました。映像も綺麗でとても素敵でした！ 

北海道には行ったことがありますが、札幌や小樽などほんの一部しか観光できていないです。コロナがもっと落ち

着いて、また北海道に行くことができた時にはぜひ上士幌町を訪れてみたいと思いました。一人旅デビューしてみ

たいので、北海道でデビューするのもありかと思ってしまいました。 

上士幌町の良いところがコンパクトに紹介されていて良かった。 

北海道へ行きたくなりました 

どの建物も綺麗で、コロナが落ち着いたら私も上士幌町に行きたいなと思いました。彼氏も連れて行き、ゆっくり

したいです。 

ジェラートを直接お店に食べに行ってみたいです！！！！届くのがたのしみーっ 

魅力が伝わりました！ 

お洒落な動画で魅力が伝わりました。 

大変クオリティーが高く、北海道に行く機会があれば立ち寄りたくなるような動画でした。 

何度かふるさと納税するなかで、どんな街なのか気になっていました。街の雰囲気や返礼品が作られている場所が

見られてとても親近感を覚えました。 

北海道に行きたくなりました！ 

北海道旅行の際には上士幌に行ってみたいと思いました。 

一泊でも楽しそうな旅行ができそうと感じた。 

上士幌へ行ったことがないので、是非行ってみたいと思いました。 

上士幌へいきたくなりました！ 
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【問 2】今回の動画に対する感想 
魅力的なスポットを綺麗な映像で紹介されていて、思わず上士幌町に旅行に行きたくなりました！ 

上士幌町に非常に魅力を感じることが出来ました。是非行ってみたいと思いました。 

食べ物が美味しそうでした。買い物以外にも観光できるスポットなどの紹介があるとより良いと思います。 

字幕があって見やすかった。旅行してみたくなった。 

行きたくなる良い動画でしたが、時間がちょっと長かったです。3-4 分の方がよいのでは。 

旅行者へのシェアオフィスは面白いアイデアと思います。 

素敵な女優さんの動画でのめり込むように見ていた。 

 
【その他、ご意見等があればお聞かせください】 
雪が無くなったらタウシュベツ橋梁を見に行きます。 

コロナ早く落ち着きましたら、また訪れたいと思っております。 

上士幌まるごと見本市に参加したいので、開催される時はぜひお知らせください。これからも引き続き応援させて

ください。みなさま、どうぞご健康にご留意くださいませ。東京でお会いできることを楽しみにしています。 

東京のイベントは京都府からは参加出来ません。京都府開催なら行きたいです。 

大阪で開催されれば、是非行きたい。 

返礼品のハンバーグ、とても美味しく戴きました。また食べたい。ありがとうございました。 

初めてふるさと納税をしたのが、上士幌町です。15 年以上前ナイタイ高原牧場のレストハウスで食べきれないくら

い大盛りの Lunch を食べました笑。ネットでみると新しくなっているようですね 応援しています。 

菅さんが来た時が、印象的でした。SP 間近に見ましたし。趣向が面白い。食べ物美味しかったです。都内とか物産

館あると良いですけど。百貨店のデパ地下の催事に来てくれたら、納税返礼品以外も買えるのに。コロナで食べ物

の催事は地方のもの良く買います。町田小田急来てください。すごいデパ地下催事は今売れてます。 

昨年初めてふるさと納税をさせて頂いたのですが、枠の全てを上士幌町への寄付として使いました。とても満足し

たので、また今年もお願いしようと思っています。人口減などの問題はあるでしょうが、魅力たっぷりなので心か

ら応援しています。 

数年前に上士幌のステーキ肉を返礼品で頂いた記憶があります。去年牛肉の返礼品を５回ほどさせて頂きました。

とても丁寧な対応と美味しいお肉をありがとうございました！又、今年も他の商品を含め検討したいと思っていま

す。 

これからも期待しています！ 

東京は遠いので、私たちのところではたまに JA 系列のスーパーで北海道展が行われます。JA を通じて私たちのと

ころでも上士幌町の物産展が開かれるといいですね 

都会にはないのんびりした風土と美味しい食べ物がある上幌町はとても素敵だと思います。これからも魅力をいっ

ぱい教えて頂けたら嬉しいです。 

一年に一度の見本市をとても楽しみにしていますので、また企画して頂けたらありがたいです。 

感謝祭はなかなか良かったです。 

妻が上士幌町出身者でふるさとがいつまでも素晴らしい町であって欲しいと思い「ふるさと納税」をしています。 

コロナが収束したら、子供を連れて行ってみたくなりました。 

昨年はタウシュベツ川橋梁ツアーに参加しました。今まで、ふるさと納税でお世話になったことはありましたが、

初めて上士幌を訪れることができてよかったです！！ 

上士幌町を今後も応援したいと思います。 
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【その他、ご意見等があればお聞かせください】 
上士幌町、(株)KARCH を、応援しています(*^o^)／＼(^-^*) 

例年ふるさとチョイスで納税していますが、一度に決めかねる我が家にとってはポイント制の納税に本当に助かっ

ています。北海道の食材というだけでブランドイメージも強く、今まで受け取った返礼品全てハズレなしです。特

にコンビーフは日持ちもするので、友達への御礼として渡しても喜ばれています。子供たちは豚丼とハンバーグが

大好きなので、今後も利用したいと思います。 

「ふるさと納税感謝祭 上士幌まるごと見本市」を東京だけではなく、大阪、名古屋など主要都市で開催していた

だけると多くの人が参加しやすくなると思います（予算が大変かもしれませんが）。 

これからも子供達の為に利用されてください。 

ハンバーグがすごく好きで、定期的にお願いしています。他にも魅力あるものが多いから、今後もふるさと納税を

したいと思います。一番上士幌町にしていると思います。 

ふるさと納税ツアーを企画して欲しい。 

関東圏以外の寄付者への対応は？ 

①返礼品の特産品詰め合わせの各品々は全て上士幌に関係するものであったが、いくつかは無理に特産品用に作っ

たものである気がする。美味しくなく、上士幌のイメージを損ねるのではないか。②町は違うが、ハーゲンダッツ

のバニラアイスは生乳 100％のときは非常に美味しかったが、100％でない現の同商品は不味い。上士幌で生乳

100％のアイスクリームを名物にできないのでしょうか。 

道の駅などで購入したものを自宅に宅配するサービスがあると良いですね。そうすれば沢山買えそうです。 

ふるさと納税は返礼品ばかりに目が行ってしまいますが、美味しいものを通して町をもっと知ってもらい愛着を持

ってもらう事って大事なんだなと感じました。 

何度か東京でのイベントに参加させて頂きました。毎回混んでるのが少々辛いですが上士幌町の方と会えるのが楽

しみでした。ありがとうございます今後も宜しくお願いします。 

ふるさと納税品は、どれも満足しています。毎年数回購入させて頂いています。これからも宜しくお願いします。 

いつも色々なイベントを考えていただきありがとうございます。今年もわずかですが応援のふるさと納税をさせて

いただきます。 

一度は訪れてみたいと思う 

僕は富士見観光ホテルがきっかけで、上士幌(特に糠平・三股)の大ファンになった者です。なかなか上士幌を訪ねる

状況ではないので、今回のような「行った気分になれる動画」はとても嬉しいです 欲をいうと、特産品をいただ

ければ、もっと嬉しいです 

名物行事やイベントなどあれば教えてほしい。 

ふるさと納税ではお肉をいただきました。大変おいしかったです。ありがとうございました。今回の映像を見て、

行きたくなりました。早く、旅行できるようになることを祈ります。 

30 年ほど前に、上士幌に立ち寄り熱気球イベントに参加しました。印象深かったので上士幌のふるさと納税を見つ

けた時、すぐに納税しました。返礼品も魅力あるものですし、上士幌が広く知られるよう、これからも応援します。 

人口の問題かもしれないが東京のイベントには参加できないので帯広にいても参加できるイベントがあればいいと

思った。 

コロナ禍で世界が大変な時ですが、気持ちは明るく持ち、上士幌町の名産品で楽しく過ごそうと思います。 

毎年、東京で開催される見本市を楽しみにしていました。コロナが明けたらまた開催してください。よろしくお願

いいたします。 

ナイタイ和牛最高です。ふるさと納税で色々な銘柄牛をいただきましたが、１・２を争う美味しさでした。これか
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【その他、ご意見等があればお聞かせください】 
らも頑張って下さい。 

自然が多く、こどもたちの住みやすい町のままでいてください。 

世の中が落ち着きましたら ふるさと納税感謝祭 開催されることを楽しみにしています 

ハンバーグが美味、アイスクリームも美味 

コロナで大変な状況ですが、ぜひ、皆で乗り切って、また北海道へ遊びに行きたいと思います 

８月のバルーンフェスティバルの日程(予定でいいので)早めに教えていただけると嬉しいです。 

大阪でも見本市を開催してほしいです。 

すごく意識の高い自治体だと思う。まずは短期間でお試し滞在生活をしてみたいと思った！ 

返礼品は魅力的なものが多いので、ぜひまた寄付させていただきます。 

妻の実家ルーツの場所、思い入れがあります。地図を入れて 歴史や観光情報も動画で見られるといい。紙で送っ

てくるのは捨てることがもったいない。 

この企画は楽しいですね。 

上士幌見本市ツアーをまた企画して下さい。前回のツアーはとても楽しかったです。梶さん、老月さん、お元気で

すか。(*^_^*) 

寄付証明などの発送が早く、メルマガの内容も濃く、ふるさと納税に力を入れている事がよく分かる自治体さんだ

と思います。返礼品をもらう側も嬉しく、恐らく地元の方も嬉しく？素敵な取り組みだと思います。これからも陰

ながら応援させて戴きます。 

なかなか上士幌町に行くのは叶わないので、東京で見本市を開催した時には、ぜひ参加したいです。 

感謝祭は、毎年楽しみにしていたので残念でした。変わりの企画ありがとうございます。 

時々メールで上士幌町の情報が知れるので楽しみです 魅力的な食べ物から知った町ですが微力ながら応援したい

です 

幌加温泉を残したい。支援をお願いします。糠平温泉郷もコロナで大変だと思う、存続出来る様にふるさと納税を

活用してほしい。 

毎年バイクで行ってます。士幌線跡やタウシュベツ橋、糠平湖、温泉、ほんとに大好きで上士幌町は移住先の候補

です。 

関西でも見本市をしてほしい 

今年５月にタウシュベツ橋梁を訪れる計画中です。鉄道ファンとして、楽しみです。 

毎年、北海道をドライブ旅行をしていますが、上士幌町は素通りしていました。今回の動画を見て立ち寄りたいで

す。 

返礼品のアイスが家族のお気に入りです。冷凍庫に入りきらないので、一回当たりの個数を少なめにした定期便が

あると良いなと思います 

上士幌町の取組みを今後も期待しております。 

感謝祭や物産展をしてほしい。 

上士幌には行ったこともあり、いつも応援しております。これからも魅力ある町つくりにおいしい特産品つくりに

と頑張ってください。 

今後も情報発信を積極的に進めてください。 

加藤さんのジャガイモ再入荷のお知らせをお願いしていたが連絡がなかった 

道の駅のイベントを見に行きたい！ 
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【その他、ご意見等があればお聞かせください】 
今後も魅力的な特産品の返礼品を期待しています。 

2014 年にタウシュベツ橋梁を見に上士幌町へ行きました。今は大分 崩壊進んでますが、なんとか保存できないの

でしょうか？ 

毎年家族で開催されるのを楽しみにしています。また開催して下さい！ 

上士幌町だあ～い好き。応援してます。これからも、ずーっと応援していきます。 

スキーが趣味で、広島、島根県のスキー場に年間１２～１５回行きますが、雪質がシャーベット状の日が多く、満

足なスキーが出来ません。北海道の寒さにも魅力を感じているところです。 

豊かな気持ちになれる場所だなと思った。ぜひ行ってみたい。 

文字による情報発信だけでなく、映像だとその魅力の一端が具体的にわかり上士幌町が少し身近になった。 

何年か前に、大阪梅田で開かれた上士幌町の感謝祭（？）に行ったことがある。できればまた大阪でも開いてほし

い。 

特にどこにと意識せず商品検索でふるさと納税したが、今回動画を見て、町名など記憶に残ってよかった。 

返礼品が美味しくて楽しみです。 

昨年のふるさと納税から上士幌町を知り、それ以降は皆さまの積極的な取り組みに感心しています。今回この発信

もいいですね。今年もふるさと納税します。 

上士幌町にふるさと納税をする理由として，上記選択肢にはありませんでしたが，初めてふるさと納税をしたとき

にやりかたがわからずまごまごしてメールで問いあわせたところ，夜遅い時間なのにものすごく丁寧に返信してく

ださったご担当者がおられて感激したことが最大の理由です。いわゆるお役所仕事ではない熱意を感じ，それ以来

ずっと納税先にしています。 

上士幌町の品物は沢山魅力的なものがあるので、実際に触れることができる機会が近くの場所にあれば参加してみ

たい 

北海道、特に上士幌周辺の自然が好きで過去何度か訪れています。今後とも上士幌の自然を生かした観光をすすめ

ていただきたいと思います。 

帯広市から少し距離があって、集客が大変だと思いますが、とても魅力のある街なので頑張って下さい！これから

も応援してますし、動画を見てすぐ行きたくなりました！ 

大阪でしてほしい！ 

上士幌は年に何回も行きます。応援してます 

昨年は、「ふるさと納税感謝祭 上士幌まるごと見本市」で町長から名刺をいただきました。他の市町村の首長のふ

るさと納税への取り組みについて首長の顔が見えない(ふるさと納税への取り組みの考え方等)なかで、上士幌町は

町長が先頭に立っているので、又、お金がどのように使われているか、情報発信してくれるため有難いです。 

ワンストップの申請がオンラインで行えるのはとても便利で助かります。 

これからも素敵なまちづくりを応援します！ 

北海道へ行きたいと思っているので、その際はぜひ訪れてみたいと思っている。 

ふるさと納税した理由が一つしか選べなかったが、返礼品もとても魅力的で、サイトも便利で親切。ほぼ毎年糠平

温泉目当てに上士幌に行っています。これからも頑張って欲しい！ 

ふるさと納税で上士幌町を知ることができて良かったです。 

ニコニコエール品のように返礼率が良くなればまた寄付させていただきます。ナイタイ牛美味しかったです。 

妻が納税していた時に同伴し、感謝祭は非常に良かった。そこで昨年、私も上士幌へ納税しました。以前は、他の
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【その他、ご意見等があればお聞かせください】 
所へ納税していましたが、上士幌の方が返礼品の質も高いと思います。 

ふるさと納税感謝祭 上士幌まるごと見本市は、豪華でとても良かったです。 

いつものメルマガより見てみたい気になった。 

毎年、上士幌町にふるさと納税をしています。これからも、質の良い返礼品を期待します。 

福岡在住なので東京の納税感謝際には参加できません。是非、九州でも開催してください。 

わたしが住む静岡でもイベントを開催していただけると嬉しいです。 

動画よかったです。これからももっといろいろな場所、それこそふるさと納税の返礼品を提供している農家さんの

お仕事の様子なども見てみたいです。 

これからもどんどん情報を発信してほしいです。 

PR も含め、上士幌町をとても魅力的な場所だと思っています。実際に行って楽しめる日を心待ちにしております。

その時まで、どうか負けずに頑張ってください。 

短期でも良いので、上士幌に旅行に行きたい。go to キャンペーンなどがあれば。 

動画以前に、そもそも上士幌を知ってもらう（検索してもらう）にはどうしたらいいのかなと思いました。ある陶

芸家にお話しを聞くと、NHK スカーレットで全国唯一の緋色の特徴をもった信楽焼が復活して、陶器が東京で売

れ、生産？がおいついていないそうです。信楽に朝ドラ TV セットを持ってきて（TV セットを見れるのはここだ

け）、TV ロケ地をコラボして観光客を集めてます。上士幌も全国唯一をつくってテレビとコラボする等、知名度を

あげることが必要な気もします。。。厳しいコメントで申し訳ない。 

関西圏でもイベントを開催してほしい。 

移住に力を入れていることを見本市で知りました。機会があれば、住んでみたいです。リモートワークも進んでい

ますし。札幌では勤務経験がありますが、その頃上士幌町は訪れていないことを残念に思います。 

動画の中での町の空撮を拝見し、人口が少ないんだろうな～と。日本の少子高齢化を考えると色々と考えさせられ、

応援できるところは応援していきたいと、再認識しました。また私も動画の主人公と同じように訪れたくなりまし

た。 

今の時代、都会から遠く離れていてもネットのつながりで一体感を持って日々の仕事に取り組まれている町民や役

場職員の皆さんの息づかいを感じています。 

関東だけでなく、毎年でなくても(年でローテーションするような感じ)中部とか関西でもやって欲しい。北海道物

産展のような感じで。行けたら特産品をたくさん買ってしまいそうです 

コロナでなかなか旅行する事も出来ないですが、特産品を色々と見ることが出来、とても楽しく検討させてもらっ

ております。 

従来の生活や考え方も変わりつつある昨今、今まで参加したことのないイベントや旅行など積極的に参加してみた

いと思う気持ち大きくなってきた 

「ふるさと納税感謝祭 上士幌まるごと見本市」に参加したみたいです。 

バルーンフェスティバルで感謝祭やってくれたらうれしいです。上士幌には愛着があります。生きがいセンターの

みなさんが作ってくださるバルーンの手作りが好きです。コロナが終息したら、必ず行きます。 

道の駅からみた雄大な景色が忘れられません。コロナ終息後には、もっと時間をかけて滞在したいと思っています。

応援しています！ 

動画サイトに書いてしまった 

ふるさと納税にない商品も紹介してほしいです。 



49 
 

【その他、ご意見等があればお聞かせください】 
昨年初めて上士幌町に納税しました。お裾分けして喜ばれました。今年も、お世話になります。 

最初はお礼の品が魅力的だったので上士幌町を選びましたが、いただくメールや動画などから温かさが伝わってき

ます。みなさんが頑張っておられるご様子に ますます応援したくなりふるさと納税を続けています。 

このようなキャンペーンは大変興味深く有難く思います。当選の有無にかかわらず、生活にちょっとした楽しみを

与えていただけてうれしいです。 

一度上士幌に伺いました。また行きたいと思います。(転居しました) 

上士幌町に行ってみたいです。 

昨年秋から冬に 2 度、貴町にふるさと納税をしました。いずれの返礼品もとても美味しく、貴町に行ってみたいと

思うようになりました。また今年も貴町にふるさと納税したいと思います。関西圏でも「ふるさと納税感謝祭 上

士幌まるごと見本市」のようなイベントが開催されることがあれば、ぜひ参加したいです。 

上士幌町にふるさと納税をする理由についての質問で、1 つしか選べなかったので、「返礼品が魅力的だから」にし

ましたが、使われ方にも非常に賛同しています。どのように使われたかも、公表していてわかるので、私のふるさ

と納税は少額ですが、こんなふうに役に立ってるのだなとわかってうれしいです。お礼品は、本当にとても美味し

くて、届くと幸せな気持ちになります。東京でのイベントも、落ち着いたらぜひ再開して欲しいです。上士幌の方々

にお会いしてお話を聞ける、とても貴重な機会だと思います。美味しいものを色々と試食させていただけるのも魅

力的です。若かったら、上士幌移住を真剣に考えたと思います。上士幌町の様々な取り組みが、すごいと思います。

これからどんどん発展していくのだろうなと期待しています。 

コロナ渦の中、なかなか動けない状況ですが、終息後は行きたいと思います。 

退職して時間ができれば、北海道にゆっくりと行ってみたいと思います。頑張ってください。 

コロナが終息したら 、是非上士幌町に 行き 、ひがし大雪自然ガイドセンターでタウシュベツ川橋梁のツアーに参

加し、 道の駅かみしほろで食事をしたいと予定してます。 

関西でもイベントが行われたら嬉しい。 

今回の続編がぜひ見てみたい。宜しくお願いします。 

地方都市でもイベントがあれば参加したいです 

返礼品の数が異常に多い市町村が多い中、上士幌町は品質の高い特産物で、選ぶのも疲れません。ただ、希望をし

ていた返礼品が品切れになっており残念でした 

今後もできる限り御町にふるさと納税をやっていきたいと思います。 

去年感謝祭に行って、とても良かったのでまた行きたいと思っていました。今年はこの状況下で残念です。感謝祭

と同じレモネードが飲みたくて、年末にふるさと納税ではちみつ頂きました。会場で買った豆で作ったご飯も美味

しかったです。また開催される際には絶対行きます。 

とても魅力的な上士幌町。これからもふるさと納税で応援します。ガンバってください。 

東京にいる時は、参加させていただきました。今、神戸なので、是非関西で開催してください。 

上士幌町のふるさと納税の返礼品はどれも美味しくて魅力的です。 

北海道にいたときに上士幌行きました。これからも寄付したいです。 

ぜひ魅力を体験してみたいですね。 

昨年、感謝祭の招待券を頂いてましたが、医療従事者のため参加を見送らせていただきました。コロナが落ち着い

たら上士幌町を訪れたいと思います。 

ふるさと見本市、毎年楽しみにしていました。今年はコロナで残念ですが、ぜひ来年以降、またイベントに参加さ

せていただきたいです。 
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【その他、ご意見等があればお聞かせください】 
これからも頑張って下さい！応援しています。 

昨年初めて伺いましたが、コロナが収まったらまた癒やされに行きたいです。 

食住だけではなく、町の人のやさしさを感じました。 

関西圏でも企画してほしい 

もっと詳しく十勝方面の暮らしなどを知りたいです。 

寄付の多くが関東圏からだと思います。北海道同様関東にも行くのはなかなかなのでたまには違うところでもぜひ

やってほしいです。 

ポイント制なので後でゆっくり選ぶことも楽しみです。どれを選んでも美味しいので毎年寄付しています。イベン

トも幕張メッセなど近くで開催されるようであれば、ぜひ参加したいと思います。 

さらなる積極的な活動、自治体住民にさらなる貢献を期待しています。 

動画等工夫している。 

数多く訪れた日本の土地の中でも一番素敵な良い町だと思います！本当に大好きです!! 

なかなか遊びに行けませんが、いつも応援しています。 

新型コロナウイルスの 1 日でも早い終息を願うばかりです。イベント再開を心待ちにしております。 

上士幌町さんのイベントには東京で何度か参加させていただきました。その度に、上士幌町からいらっしゃる方々

が丁寧に優しく説明してくださる姿が印象的でした。いつもみなさんとお会いすると元気が出るので、またイベン

トがあれば必ずお邪魔したいです。 

このようなビデオは久しぶりに拝見させていただきました。興味持つ内容で今後も期待させていただきます 

申し込んだ返礼品は牛肉ばかりですが、温泉宿の宿泊券等があると良いと思います。 

前回の「ふるさと納税感謝祭 上士幌まるごと見本市」に参加した際に、ジャガイモの揚げているのを試食させて

いただき、とてもおいしく、ふるさと納税で取り寄せました。このように料理法とか食べ方も含めて紹介してもら

えるとありがたいです。 

上士幌町と士幌町が好きで、道内を旅行する時には必ず宿泊施設や道の駅など利用するのですが、両町がコラボす

るような企画があっても良いのではと思います。 

前回天候不順により体験できなかった気球に是非乗ってみたい 

非関東圏在住ですが、案内をもらえたら参加してみたいと思います。 

北海道の冬は厳しいことも多いと思いますが，それでも上士幌町が良いというメッセージがあればよいと思います． 

雪の景色など街の四季の写真や動画を公開してはいかがでしょうか。数ヶ月前「婦人の友」に載っていた上士幌町

の雪の中の水道橋（？）の写真を見ていってみたくなりました。 

バルーン再開で、また皆さんと大会参加できますように願っています！それまでは、返礼品で楽しみます 

「上士幌まるごと見本市」の開催、気付きませんでしたので、今度は注意深く案内を見てみます。 

ナイタイ牛、昨夜焼肉でいただきました。しっかり黒毛和牛の味わいなのに、脂がさっぱりとしていて、変わらず

の美味です。脂こってりの鹿児島牛や飛騨牛をはるかに凌ぎます。お店で食べることができない分、ふるさと納税

を続けていくと思います。よろしくお願いいたします。 

上士幌町ウェルカムツアーズですね。あの公園にもいってみたい 

オンラインで開催あれば参加したい 

面白い企画だと思いました。 

ふるさと納税制度を上手く活用していると感じる。 
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【その他、ご意見等があればお聞かせください】 
十勝在住なので、道の駅や、ナイタイへと何回も行けることが幸せです。 

さらに魅力あるふるさと納税返礼品に期待しています。 

都合が合えば参加したいです 

昨年のふるさと納税の返礼品もどれも本当においしかったです。 

コロナ終息して、また上士幌見本市が開催される事をねがっています。 

都内ではドローンの練習も出来ないので、講習会とか糠平湖などで空撮の撮影会の開催も良いと思います。 

美味しいものも色々いただけて、とても楽しい感謝祭でした。次回も期待しています。いただいたエコバックも愛

用しています。今度は少し大きめの横長もいいかな？ 

娘が札幌に嫁いでいて、毎年夏には北海道へ行っています。5 年くらい前に上士幌町を訪れた事があり、それ以来

ふるさと納税を毎年続けています！ 

お米ももしあれば返礼品に加えて欲しいです。 

昔上士幌町に住んでいました。応援しています。 

ふるさと納税感謝祭 上士幌まるごと見本市に参加された方のブログを拝見して、ますます伺いたくなりました。 

コロナに負けず頑張って下さい！！！ 

昨年参加したイベントが大変気に入り、今年も手続きしました。コロナ後のイベント再開楽しみにしてます！ 

ふるさと納税でいただいたハンバーグが本当においしく、家族も喜んでました！上士幌町のおいしいもの、これか

らも楽しみにしてます！ 

見本市も楽しみですし現地で会社や施設を見てみたい 

タウシュベツ橋梁がどれだけ今の姿をとどめられるか心配です。大規模な崩落が起きる前に、また見に行きたいと

思ってます。その際は、是非、糠平温泉に宿泊したいと思ってます。 

動画のできがとても素晴らしかったです感動しましたこれからも頑張って宣伝してください 

いつか行ってみたいです。ふるさと納税の使い方等素晴らしいと思います。今後も頑張って下さい。 

大阪からでも行きやすくしてほしい。 

早く上士幌町に行き、本当にまちも良さを知りたいです。 

東京在住のため、今は来訪を自粛しています。落ち着いたらぜひ子ども達と一緒にまた訪れたいと思っています。

道の駅は行ったことがまだないので楽しみです！ 

コロナが終息したら北海道旅行をしたく、その際は上士幌町に立ち寄りたいと思っています。 

素敵な返礼品を今後も楽しみにしています。 

コロナの振り回された１年、生産者の皆さんはいつも以上に大変だったと思います。返礼品でいただいた、ハンバ

ーグとてもおいしかったです。これからも、お身体にお気をつけて北海道の農業を守ってください。 

今後も返礼品など楽しみにしています。 

ふるさと納税感謝祭上士幌まるごと見本市で試食したものを実際に返礼品で注文しました。これからもこのような

イベントを開催いただけると、寄附の選択肢が増えます。 

ふるさと納税感謝祭のようなイベントを行っている自治体は他に聞いたことがあまりないが、ぜひ続けてほしい。

納税をしている側にとっても非常に興味深いイベントでまた納税しようかという気持ちにもなれる。 

また北海道を旅したいです。今回はこのようなキャンペーンをありがとうございました。 

以前にふるさと納税の件でわからない事があり電話したら、とても親切で嬉しかったです。今年もまたふるさと納

税したいです。 
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【その他、ご意見等があればお聞かせください】 
見本市を東京だけでなく他の地域でも開催して欲しいです。 

最初、返礼品に魅力を感じて「上士幌町」に寄付することに決めたが、よくよく考えると「上士幌町」の読み方が

分からず、後にインターネットで検索を行って調べたりした。小さなお子様でも気軽に読めるよう、サイトにはひ

らがなで「かみしほろちょう」と記載されていると、より親しみやすくなると思えた。 

昨年の感謝祭に参加させていただきました。ホテルでの開催、充実した内容に感動したのを今も覚えています。コ

ロナが収束したら、ぜひまた参加したいです。 

ふらっと行くには遠いですが、長期休暇の際にはいずれ。 

今後も上士幌町の魅力を伝える発信を期待しています。 

コロナ禍でイベントなどが開催することが難しいのは残念ですが、このような形で情報を共有いただけることはと

てもうれしいです。今後も応援しています。 

コロナが落ち着いたら、上士幌町に観光にいきたいと思います。 

観光情報を、よりディープな視点で提供していただければ、違う関心が湧いてくるかもしれません。 

いつも魅力的な返礼品を家族で楽しませていただいております。今後ともよろしくお願いします！ 

蜂蜜が好きなので国産の蜂蜜を毎回楽しみにして注文しています。 

色々な情報お願いします！！！ 

コロナ禍の中でワクワクした 

ぜひまた訪問したいです。 

これからも魅力ある町づくり、頑張ってください。 

コロナ禍が収束したら大阪でも見本市を開催してほしい。 

関西でも開催してほしい。 

乳製品のバリエーションが増えたらいいと思う。 

アーリーリタイヤ層やアクティブシニア向けの施策も用意してほしいです。畑付き賃貸など。 

今年はふるさとチョイスのニコニコエールキャンペーンで返礼品をたくさんいただきました。ありがとうございま

した。 

時世がおちつたらまた行ってみたいです。 

コロナで伺うことができないので、上士幌町の景色などを YouTube でもっと発信してほしい。 

ハンバーグ、もう少し一個の量が多ければ 

コロナ禍において、なかなか訪問することが出来ませんが、行けるようになったら、美味しい自然の空気と景色、

そして何よりも上士幌にしかない美味しい食べ物を食べに行きたいと思っております。動画などで知ることが出来、

これからもますます外部への発信などで上士幌町の魅力を存分に発信してください。楽しみにしております。 

ぜひ機会があれば上士幌町に立ち寄りたいと思った。 

是非、訪問してみたいと感じました。役所とかも、休日に案内サービス等をすれば、良く知ることができてファン

が増えると思います。頑張ってください。 

大変な時ですが、頑張ってください。 

昨年のイベント楽しかったです！ 是非また行きたいです。 

ふるさと納税感謝祭の存在を初めて知りました。コロナが落ち着いて開催された際には是非参加させていただきま

す。 

上士幌町には魅力があるものがいっぱいなので、近くでイベントがあれば参加出来たらいいなと思います。 
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【その他、ご意見等があればお聞かせください】 
特産品のレベルが非常に高い。街の魅力も高いと思いました。帯広市には 2 回観光で行ったことがあり、とても気

に入っています。次回は、上士幌まで足を延ばしたいと思いました。 

最近整備された施設（道の駅やナイタイテラス）は、きれいで高級でという雰囲気のところが多いので、安くて親

しみやすいものもあると良いと思います 

コロナで苦労していると思いますが頑張って乗り切って下さい。これからも応援したいと思います。 

上士幌町での子育て事業などを聞く機会があり、すばらしい街づくりだと感じました！応援しています！ 

親戚が上士幌町に移住してお世話になっています。来年もふるさと納税したいです。 

どうしてもイベントが「北海道」名になってしまうので、「上士幌町」の名前をどんどんＰＲしてください！ 

一度行ってみたいです 

関東圏には無い、魅力的な物を発信してほしい。特に食べ物は魅力的でいつも納税のときに、悩んでしまいます。 

中村屋は、一度泊まらせていただきましたが、宿の雰囲気もおもてなしも素晴らしかったです。また、ぜひ伺いた

いと思っています。 

コロナの時代に新しい形での対応していただきありがとうございます。又、伺います。 

ふるさと納税をした方は、宿泊施設等の割引をしていただけるともっと行きやすくなります。 

楽しく視聴させていただきました。 

ふるさと納税での収入が、子育て支援で保育料の無料化に使われるのを知り、とても素晴らしいことだと思います。

少しずつですが、ふるさと納税をさせていただいています。コンビーフ、はちみつ、ハンバーグ、アイスクリーム、

どれもおいしいです。またお願いいたします。 

道東には数年前まで毎年訪問してました。一度この街を訪問したいと思います。 

関西圏でもイベントが有れば行きたいです。 

上士幌町の皆さんが心を込めて作ってくださっていることを知って、よりおいしく有難く頂いております。これか

らも応援します。よろしくお願いいたします。 

関西地区でもイベント開催してほしい。 

近くでそういうイベントがあれば、是非行ってみたいと思いました！！ 

東京だけでなく、色々な都市で行われると嬉しい。 

ふるさと納税で初めて知った自治体です。特産品にも魅力があり、コロナが終息したら訪問したいと考えている。

キャンペーン動画はとても参考になり、当方にとっては有益でした。 

是非、関西圏でも開催してほしいです。 

オンラインワンストップ申請が出来るようになり、とても便利でした。これからも寄付しますので、美味しい食べ

物を楽しみにしています。 

上士幌町のことは友人より紹介され始めました。その友人は上士幌町まで行ったとのことでとても良かったと聞い

てます。いつか機会があれば行ってみたいです。 

かぼちゃもとてもおいしそう！見本市が近くで開催されたら買いに行きます。神戸か姫路で是非お願いします。 

関西開催があれば参加したいです！ 

札幌は何度も行ってました。コロナが落ち着いたら是非上士幌町を訪れてみたい。 

北海道だと魅力的な有名観光地が数多くあるからその中でアピールするのは大変ですよね。 

現地の情報が東京など近場で得られるのは嬉しいです。コロナが収まったら、ぜひまた開催してください！ 

移住の先進地として頑張って下さい。年内に一度は家族で訪問させていただきます。 
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【その他、ご意見等があればお聞かせください】 
返礼品に地図や観光パンフが同封されていると嬉しいです。納税申込み時にそれらを希望するか答える欄などがあ

ればと思います。 

上士幌町イベントで町長さんや現地の皆様とお話しできたことが良かったです。またイベント開催されることを楽

しみにしています。 

きっかけは友人の地元だったからなのですが、毎年恒例になりました。今年もふるさと納税する予定なので、よろ

しくお願いします。 

以前もアイスクリームの返礼品が欲しくてふるさと納税したことを、動画をみて思い出しました。今回も乳製品を

申し込んでいます。今週末届く予定なのでとても楽しみです。また機会があればよろしくお願いいたします。 

関東であれば行ってはみたいが、どんなイベントかあまり想像がつかないから 

東海圏でも納税感謝祭があったら嬉しいです 

関西でも開催してほしいです。 

コロナで大変かと思いますが頑張ってください 

今まではふるさと納税を楽天から申し込んで終わりで、納税先がどんな所なのか考えることもありませんでした。

今回このようなキャンペーンで動画を拝見し、とても素敵な所に納税していたんだと知ることができ感動いたしま

した。都内でイベントがあれば是非参加させていただきたいです。 

なかなか頻繁には上士幌に行けないので、関東圏で上士幌のイベントがあると嬉しいです。 

こういう試みは、深く納税先を知る上で大変いいことだと思います。 

ふるさと納税を通して、上士幌町を知ることができ、よかったです。 

上士幌町（十勝）は張り巡らされた物流網により山岳地帯でも美味しい海鮮が食べられるのも魅力です。ミンシュ

ランに掲載されたみどり寿司はそのいい例ではないでしょうか。物流が充実していることは田舎に住むときの大き

なアドバンテージ。あともう少し牛肉が安く買えるといいなー。 

いつもハンバーグを返礼品で頂いているのですがとても美味しいです。ありがとうございました。 

旅行が出来る日を楽しみにしています 

知りませんでした。ちょっとショック、損した気分? 

札幌に住んでいた頃に、年に何度も遊びに行きましたが、何度訪れても楽しくなる町です。また遊びに行きます。 

昨年、感謝祭に参加してとても楽しかったです。いただいたトートバッグは大学生の息子が愛用しています。感謝

祭、もう少しゆっくり生産者さんのお話を聞けたらよかったなと思いました。 

生産者の様子をもう少し入れてほしい。 

関西でもしてほしい 

北海道の大自然に触れる機会があれば是非体験したいと考えています。 

ふるさと納税は、クロネコヤマトなので冷凍品など安心してお願いできます。配送番号や送付先の事前の連絡もあ

り、親切に感じました。 

これまで知らなかった町ですが納税を通じて、気になる存在になりました。 

ここ数年訪問できていませんが、動画を見てまた行きたくなりました。 

また行きたくなりました 

面白い取組だと思うので、引き続き続けてもらえたら嬉しいなと思いました。 

コロナでどこにも行けずモヤモヤしてたのですが、ふるさと納税で今回こんな素敵な動画見れたのでとても気分転

換になりました！コロナが落ち着いたら是非行ってみたいです。 
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【その他、ご意見等があればお聞かせください】 
こう言う催しをやっているのは全国的に数少ないと思いますが、凄い事だと思います。会場に集まる方達もいろん

な所から集まり、お話をするのがとっても楽しみでした。今年はコロナの為断念せざるを得ないの残念です。来年

を楽しみにしてます。 

まだアイスが届いてないですが、家族全員届くのを心待ちにしています。いい町づくりをしようという、こういっ

た心掛けが素敵だと思いました。 

本当に移住を考えたい方々向けに、仕事斡旋やマッチング、実際に町を見てもらう、など、大々的にする広告等が

できれば、もっと知ってもらうチャンスになるのではないでしょうか。特にこのコロナ禍では失業している人も多

いと思いますので、家と仕事を用意するのでここで働きませんか、などハローワーク等（？）から大きく広告して

みてはいかがでしょうか。 

機会があれば。 

今回初めて寄付させて頂きました。アレルギー持ちの子どもも食べられて日持ちするもの、また特別感のあるもの

と考えて十勝ハーブ牛と塩だけで作るコンビーフをお願いしました！まだ届いていませんが色々な食べ方が出来そ

うでとても楽しみにしています。そしてこのようなキャンペーンイベントがあると知り、サプライズで嬉しく思い

ました！次はお肉をお願いしたいと思っています。よろしくお願いします^_^ 

友人におすすめされて上士幌町のハンバーグが絶品であることを知りましたが、それまで検索をかけてもヒットす

ることがなくこれまで出会えなかったことが残念でした。これからは、私も友人におすすめしながらリピートしま

す！ 

コロナ禍で余暇の楽しみ方が変わる中、ふるさと納税は楽しみの提案にはうってつけの制度だと思います。 

農林業に支援してほしい。そうすると観光はついてくると思う。 

今度は、寄付の返礼品でお肉をお願いしようかなと思っています。上士幌町はこれ！という特徴をもっとアピール

できるといいですね。なかなか他と差をつけにくい返礼品なので。 

ふるさと納税の返礼品、本日いただきました。週末に家族といただく予定です。楽しみにしております。感想をお

送りできるところがあれば教えてください。 

魅力的な農産品と加工品に期待してます。それを作る人を応援したいです。 

妻&三兄弟で、アイスクリーム早く食べたいです。ありがとうございます。 

今後も頑張って、魅力的な返礼品をたくさんお願いします。 

初めてのふるさと納税で一番始めに選んだのが上士幌です。アイスクリーム大変美味しかったです。機会があれば

行ってみたいと思います。 

感謝祭の存在を知らなかったので昨年参加できず残念。ぜひ参加したい。 

寄附を通じて上士幌町の観光スポットにとても魅力を感じ、訪ねたいと思うようになりました。ですが、現在の北

海道のツアーなどでは上士幌町はあまりルートに入っていないためツアーなどに参加してしまうと周ることは厳し

くなってしまいます。是非ツアーでのプランをお考えいただければ幸いです。今回は素敵な返礼品ありがとうござ

いました。 

もっと色んな特産品をふるさと納税商品を作って欲しいです。 

名古屋でもイベントが開催されたらうれしいです。 

いつもであれば、毎年、最低でも 1 回以上は北海道に旅行しているのですが、2020 年は新型コロナが流行してい

たために伺うことができませんでした。新型コロナの流行が終息ののちは、すぐにでもまた北海道に行きたいです。 

ぜひ一度訪れてみたいと思いました。ふるさと納税の返礼品のアイスクリームもこれから発送とのことなので、家

族で楽しみにしています。 
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【その他、ご意見等があればお聞かせください】 
北海道はブランドとなっているのでアジア圏に特産品を売り出して行けばいい。シンプルな食材にして化学調味料

や着色料、保存料不使用を売りにして健康的なイメージで売り出せば高くても買ってくれる気がする。カボチャチ

ップスにして加工して売り出し保存期間も伸びて健康的なイメージで売り出せばいいかと。 

名古屋でもイベントが開催されたらうれしいです。 

関西でも開催してほしいです。 

コロナが落ち着いたら、ぜひ上士幌町に行きたいと思います。返礼品も楽しみに待ってます。 

いろんな人と交流できる場が有れば、人生が楽しくなるのではないかと思います。 

同じ十勝の帯広在住ですが、上士幌は魅力的でとても好きな街です。色々な施策にも積極的ですし、街もキレイで

グルメも美味しくたまにお邪魔させてもらってます。 

とても素敵なキャンペーンだと思いました！またこういう機会があれば参加したいです。上士幌町、応援していま

す＾＾ 

自分には移住は現実的ではない。 

ふるさと納税のおかげで、上士幌町を知ることができて良かったです。 

町全体で地域振興に取り組まれていることが分かる動画で好印象でしたし、最近は新聞記事などでマイクログリッ

ドに取り組んでいることなどが取り上げられているなど、様々な点で注目しています！(来年以降も、上士幌町にふ

るさと納税を検討しています) 

ハンバーグは本当に美味しいです。 

一回でいいから訪れたい 

知り合いにおすそ分けしてもらった十勝ナイタイ和牛 100%ハンバーグがとても美味しくて、今回ふるさと納税を

しました。今後も継続してふるさと納税をしたいと思います。 

発送前に、何度かメールが来て、丁寧だなと思った。間が空いているので、忘れてしまっている人も居ると思う。 

いつも良い製品をありがとうございます。 

ハンバーグ、肉、ヨーグルト、パン食べ物はどれも美味しいです。12 月に訪問した時にはハンバーグが美味しくて

各２０ずつ買って来ました。 

アウトドアな映像やソロキャンプとファミリーキャンプが出来るスポットやペットと一緒に泊まれる宿泊施設を織

り交ぜると、さらに行きたくなる人が増えると思います。 

ここの返礼品はとても魅力的ですよね。お得感もありすますし、なによりいつも美味しくいただいて周りは皆バリ

バリ働いている子供のいるキャリアなので、みんな日々の食事の支度に有益なものを頼んでいます。お弁当が必要

な子供もいるので、お弁当に入れられる小さなおかずをお得で安全なもので手に入れられたら嬉しいです。 

食以外の上士幌町が知りたくなりました。調べて見ます。 

名古屋でもふるさと納税感謝祭上士幌まるごと見本市を開催してほしいです。 

いつも魅力的な返礼品ありがとうございます！ 

北海道に行った事がないので一度は旅行したいと思っています 

今度、是非参加してみたいです! 

ふるさと納税を今年初めてしましたが、これがきっかけで町の魅力や取り組みを知れるのはとても良いなと思いま

した。恥ずかしながら納税前は上士幌町という町名も知らなかったのですが、とても親近感が湧きました。 

まだアイスクリーム届いていませんが、動画を見て更に楽しみになりました。コロナ落ち着いたら北海道の上士幌

町に行ってみたいです！！道の駅でお肉たべるぞ～(^.^) 
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【その他、ご意見等があればお聞かせください】 
いつだったか、イベント応募の期間が過ぎていたことがありとても残念な気持ちになりました。年末のバタバタし

ていた時期だったので仕方なかったのですが、イベントはとても魅力的だったので是非また参加したいと思ってま

す。 

名古屋でも開催して欲しい 

北海道は自然豊かでいいところですね。またいってみたくなりました。 

行きたい。 

暖かくなりましたら、今年こそは北海道旅行がしたいです。訪問したい場所の今のところトップです。ありがとう

ございました。 

いつもおいしい返礼品をありがとうございます。リモートワークが主流になりつつある昨今において、場所への縛

りがなくなり、ネット回線の充実さえされていれば、どこでも仕事できるので、自然あふれる環境もありだと思う。

是非、町のネットインフラ強化して町おこしに取り組んでほしい。 

ふるさと納税の価格帯を増やして欲しい。 

上士幌がどんどん元気になっていっているようで，寄付者としては嬉しい限りです。 

今後も上士幌町へのふるさと納税を考えているので、このようなキャンペーンが引き続きあると嬉しいです。 

ふるさと納税感謝祭なんてものがあることを初めて知りました！是非参加させていただきたいです！ 

これからも応援します！ 

感謝祭イベントの存在を知らず、、、近くで開催される様なら、是非参加してみたいです！ 

これから届く返礼品、楽しみにしております。 

2.3 年前からふるさと納税でこちらの返礼品をいただくようになりました。このようなキャンペーンを今回初めて

知りましたが、何年も前からされていたのですね。これからも頑張ってください。 

ハンバーグは本当に美味しいので楽しみにしています 

北海道へ旅行したくなりました。 

地元の人のおすすめと来訪者のおすすめとの違いをしりたい。（中から見た良さと外から見た良さのギャップ） 

移住に関する支援だとか、就業に関する支援等あれば、今後は移住者も増えてくるような気がいたします。若者も

高齢者も含めて、していただければより魅力が増すと思います。 

これからも、納税しますね。 

自治体へのふるさと納税は初めてで、上士幌とはいったいどこや？という中で今回のキャンペーン動画をたまたま

見て上士幌を検索してどうやっていけるか調べてみた。また、東京でこのようなイベントが開催されていたことを

初めて知った。ふるさと納税感謝祭というのはふるさと納税にのみにとどまらずその土地の魅力を伝えるのにとて

もいい企画だと思ったし、よりそこへ行きたい衝動に駆られるなぁと感じた。東京在住ではないのでイベント参加

は難しいが、コロナが終息したら是非ともその土地に行ってみたい。 

上士幌町にふるさと納税は過去 2 回していますが、この動画を見て初めてかみしほろという読み方を知りました。

とても素敵な動画でした。 

これからも応援させていただきます。 

子供達がすくすく育つ上士幌になってきている様ですね。 

コロナが終息したら、学生の頃に住んでいた北海道に家族で旅行したいです。上士幌町、応援しています！ 

上士幌町をよく知ってもらうために、複数の動画をアップすればよいと思います。もっと自然で、泥臭いものも見

たいなと思います。 
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【その他、ご意見等があればお聞かせください】 
私は鹿児島県垂水市という田舎の方で育った事もあり、首都圏以外の過疎化が進んでいる地方都市を応援したいと

思い、ふるさと納税を始めました。上士幌町が毎年人気が上がり注目されて嬉しいです。今後も頑張って活性化さ

れてください！ 

北海道を旅行した際にはよく寄らせて頂いています。今はコロナ過で大変な事とは思いますが、頑張って下さい。

今年も北海道旅行をした際には、寄らせて頂きます。 

観光で訪れ、天気も良く、ナイタイ牧場からの眺めの素晴らしさ、レストランでの食事のおいしさに感激しました。

また機会があれば、訪れたいと思っています。 

景色はいい。食べ物は美味しい。素敵な場所です。毎年、そちらに行っていますが、昨年はコロナのせいで予定が

キャンセルになってしまいました。観光などのダメージもあり大変と思いますが頑張って下さい。自粛など落ち着

いてきたら、是非遊びに行きます。＊＾＾＊ 

コロナが収束したら旅行に行きたい。 

今から遥か昔（20 年くらい前）オートバイで何度か糠平温泉を訪れ、いつも湯本館に泊まっていました。雄大な自

然の中をオートバイで走って温泉に浸かるのが本当に楽しみでした。当時は食事については拘りもなく、豚丼、行

者にんにくぐらいしか食べませんでしたので、今はふるさと納税の返礼品で美味しい牛肉を頂いています。これか

らも自然という観光資源を生かした町づくりを目指してもらいたいです。 

今回初めてふるさと納税しました。アイス届くのが楽しみです。コロナによって観光業等は苦戦しているかもしれ

ませんが、落ち着いたら行ってみたいと思います。 

今回、ふるさと納税でアイスを注文しました。普段買えないものなので、息子と楽しみにしています。 

ふるさと納税がきっかけだったが、それまで町の名前すら知らなかったが、動画を見て町の魅力をとてもよく感じ

られたし、コロナが終息したら行ってみたいと思えました。。 

今回初めて上士幌町へふるさと納税の申込みを行ったのですが、商品発送前にお知らせメールを送っていただけた

り、担当の方がメールで丁寧な対応をしてくださったので嬉しかったです。ありがとうございます。またぜひ申込

みさせていただきたいです！ 

今回ふるさと納税をきっかけに上士幌町を知りました。素敵な返礼品をいただき、誠にありがとうございます。ぜ

ひまたふるさと納税をさせていただきます！上士幌町の益々のご発展をお祈りいたします。 

素敵な返礼品をいつもありがとうございます。特にハンバーグは家族みんなが大好きです。これからも応援させて

いただきます。 

上士幌町の皆様には、このたびのコロナ禍で思うような事業展開ができず、もどかしい日々が続いていることと拝

察します。微力ながらふるさと納税で応援を続けつつ、諸々の制約から解放されたら、上士幌町を基点とした旅に

訪れて気風にじかに触れたいと考えています（タウシュベツ川橋梁は必ず絶対に見たいと切望しております）。いつ

か心置きなく旅を満喫できる日が来ることを願いつつ、上士幌町の皆様のご健康をお祈りします。今回はステキな

動画を見せていただき、ありがとうございました。 

上士幌をはじめ、十勝、道東は非常に良いですね。最高です。 

今回初めて上士幌について勉強する機会を下さり、ありがとうございます！これを機会にこれからも応援していき

たいです。また、ぜひ訪れてみたいです。ご縁をありがとうございました。 

今年もふるさと納税させていただきます。 

ふるさと納税で活気あるまちづくりを今後とも進めてください！ 

「ふるさと納税感謝祭 上士幌まるごと見本市」の再開を心から待ちわびています！ 

東京では参加が難しい。大阪でも開催していただけるとうれしい。 
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【その他、ご意見等があればお聞かせください】 
道民として応援しております！ 

上幌町の生活インフラなども情報としてあげてもらうと、イメージがわきやすいスーパーや図書館、学校など。 

ナイタイ牛の返礼品の組み合わせを増やして欲しいです。 

いつも素敵な返礼品ありがとうございます。家族みんなで美味しく頂いています。 

返礼品も魅力があり、メルマガもよく工夫されている。関係者の熱意と努力が良く判る。 

特設ふるさと納税サイトを利用した方が良いのでしょうか。その方が自治体にメリットがあるのでしたらば、他の

納税ポータルサイトのポイントを移行出来れば登録して利用させて頂きたいと思います。 

北海道が大好きで、つい北海道から探しています。観光をますます繁栄させてください。 

上士幌に是非行ってみたくなりました。 

返礼品に大変満足してます。 

東京以外でも開催してください 

東京でのふるさと納税感謝祭が開催されていることを今回はじめて知りました。遠方の為、なかなか訪れる機会が

ないので、このような取り組みは私たち消費者にとっても身近に感じられ素晴らしいと思います。次回、開催の折

には伺いたいと思いました。 

ポイント制度は年末に利用しやすく助かりました 

帯広には何度か訪問しましたが、上士幌町は未だ訪れておらず、機会を見つけて訪問したい。 

これからも魅力ある町でいてください！応援してます！ 

身近でイベントが開催されることを希望します。 

定年退職後に移住したとして、いくらかの収入を得られる職業はありますか？ 

返礼品のクオリティ向上してください 

感謝祭に毎年行き、生産者の方とお話しして親近感を持つ事で、続けて応援したくなりました。アイスクリーム、

蜂蜜は我が家の定番です。今年は初めてないたい牛を頂き美味しく食べました。 

関西での開催も希望します。 

関西圏でもあれば、是非参加したいです 

タウシュベツ橋を見るために山湖荘、中村屋に宿泊したり、道の駅でお土産を買った思い出があります。また行き

ます。 

ふるさと納税で町が良くなるって良いですね！前例がないと何もできない事の多い日本の文化にあって、まずはや

ってみようと言った町長さんのリーダーシップと、役場の皆さん、地域の皆さんの気持ちがすごく前向きで優しく

て、魅力的だと思いました。新しい移住者が、町に馴染めるようなサポートも素敵です。お客様ではなくて、地域

社会を一緒に作っていく仲間として扱ってもらえるのは嬉しいですよね。 

今後も応援させて頂きます 

これからも、魅力にあふれた動画を配信して欲しい。 

上士幌町の魅力をもっともっと発信して下さい。私は知れば知るほど移住したくなりました。 

今後も魅力的な返礼品を期待しています。楽しみにしています。 

旅行者目線の動画に感謝 

上士幌町のお肉がとても美味しい。大地の恵みと豊かな人々の理想郷というイメージ。 

ぜひ大阪でも 

これからも魅力的な返礼品を提供し続けてください。 
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【その他、ご意見等があればお聞かせください】 
コロナに負けず頑張ってください。 

いつも丁寧な梱包と速やかなご発送ありがとうございます。これからも魅力的なお礼品を期待しています。 

北海道も自然動物も多く、事故や怪我、保護なども多いかと思います。また、殺処分目前の犬や猫、それらのため

に使用できる「動物愛護」 を設けて頂ける事を切に願っております 

牛肉、アイスクリーム、コンビーフ等すべてが魅力的です。 

納税感謝祭 上士幌まるごと見本市は是非行ってみたいです 

竹中町長をはじめ、上士幌町の多くの関係者の皆さまの労を多としたいと思います。今後とも、地方創生の先頭に

立ち、素晴らしい事例を積み上げていってください。大いに期待いたしております。 

上士幌町の様々な取り組みに感心しています。 

返礼品全てが美味しいです。家族全員で感動しています。また町の運営等良く考え努力されていらっしゃると感心

しています。これからも頑張ってください。 

返礼品に関係する、牧畜・農業従事者さんたちの動画も是非作って頂きたいです。毎年、本当に美味しいものばか

り届けてくださり、我が家はありがとうの気持ちで一杯です。 

動画に季節感、自然、名所が織り込まれていると良いと思う 

これからも上士幌町の魅力をどんどん伝えて下さい。 

上士幌町とは日本の正反対の鹿児島なので、今までなかなか町のイメージが湧きませんでしたが、今回の動画で訪

れてみたいなぁ、と思いました。 

地方再生、元気のある町を目指してください。 

ふるさと納税感謝祭 上士幌まるごと見本市をぜひ関西地区でも実施してほしい。 

前回利用し、とてもおいしかったため、毎年ホームページを拝見しております。これからも町おこし、住みやすい

環境づくりに向けて頑張っていってください。これからも応援しようと思います。 

まるごと見本市が開催されるの楽しみにしています。また、機会みて訪れたいです。 

今まで返礼品でしか上士幌町を知りませんでしたが、動画を見て町の美しさも分かり、旅行先としても魅力的な街

だと分かりました。上士幌町と町民の皆様のご発展を祈っております。 

糠平温泉の中村屋さん、湯元館の温泉がとても好きで、そこから町全体が好きになりました。ナイタイ牧場も開放

的ですばらしい。 

楽天ふるさと納税でアイスクリームをいただきました。ご馳走さまでした。 

毎年必ず寄付させていただております。安心して食べられる食材とその美味しさに毎回感動しております。今後も

応援させていただきますね。 

参加はしたいが東京では遠すぎるせめて大阪でもしてほしい。 

愛知県でもやってほしい。 

上士幌のふるさと納税は、ポイント制導入など利便性もありずっと利用させてもらっています。返礼品も魅力的な

ものばかりです。最近は自分で作る豚丼よりも美味しくて手軽で豚丼にハマっています。 

コンビーフが美味しかったです！！！ 

イベントに参加したいが、遠方のため残念ながら参加できないのが、残念ですので、このようなイベントを期待し

ます。 

これからもおいしくてお得な返礼品を期待しています。 

上士幌を感じさせる取り組みが素晴らしい 
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【その他、ご意見等があればお聞かせください】 
とても素敵なサイトでした。これからも町のアピールをどんどんしてください。 

若い人にも過ごしやすい環境で生活出来そうです。行ってみたくなりました！ 

返礼品が魅力で始めた上士幌町へのふるさと納税ですが、最近は応援の気持ちも大きく入っています。早くコロナ

が落ち着き、実際に行って上士幌町を肌で体感できる日が来るのを楽しみにしています。 

今回の動画のような町の魅力を効率的に発信する仕掛けを継続してお願いします。 

お礼の品も大変素晴らしいものでした。ありがとうございました。 

上士幌町を応援していきます。コンビーフ、ハンバーグ、牛肉どれも美味しかったです。 

ふるさと納税の返礼品も魅力的ですが十勝や美瑛が大好きです。 

年度の初めにふるさと納税する自治体が上士幌町で、今年も納税させてもらう予定です。私の故郷は山口で同じよ

うに地方の衰退が叫ばれてますが、微力ながら応援させて頂きます。是非、都会と同じものを求めるのではなく、

特色を活かして魅力ある街造りにご尽力下さい。 

イベントあれば事前に案内欲しい。直接目でみたいです 

コロナが落ち着いたら、是非東京以外でも見本市をやってほしいです！以前に参加した際にとても楽しく、町長さ

んと実際にお話できたのが印象的でした。これからも応援しています！ 

返礼品も大好きです。これかもよろしくお願いします。動画を見て、機会があればぜひ行きたいとおもいました。 

関西地方であれば参加したいです。 

ふるさと納税の使われ方に賛同しております。これからも魅力的な返礼品をお願い致します。 

ふるさと納税感謝祭は楽しかったので、また是非開催してほしい。 

以前の感謝祭は都合がつかず参加できておりませんが、いつか参加して、上士幌町の素晴らしさを体感したいと思

っています。今後もさらに魅力的な街になっていくことを祈念しております。 

ふるさと納税後に申請書と封筒を送って頂き、とても助かります。親切な行政だと思いました。今後もふるさと納

税をしたいです。 

毎回関東でしかイベントが開催されないので、九州(福岡)でもやってほしいです。 

また、東京で町長さんやスタッフさんと交流したいです。コロナが収束したら、上士幌に行きたいと思います。 

いろいろな情報しらせてください！！！ 

いつも返礼品は美味しくいただいてます。 

コロナ終息したら、是非遊びに行きます。 

もし特産品が今回当たれば、SNS 等でも紹介させて頂きたいと思います！ 

子供がもう少し大きくなったら旅行で上士幌町へ行って気球に乗ってみたいです。 

関東百貨店の物産展にも是非参加してほしいです 

関東圏以外の人も参加できる、今回のようなキャンペーンを、今後もお願いします。 

上士幌町のことは、いつも私の心の中にあります。ふるさと納税者ツアー以来、伺えていないので、コロナが落ち

着いたら、是非行きたいです! 

コロナが終息したら、上士幌町に行ってみたいと思っています。 

街の魅力がわかる動画でした。これからもふるさと納税させて頂きます 

孫たちが、上士幌町のアイスクリームが、大好きです。 

ふるさと納税の使われ方のさらなる発信をお願いします。 

上士幌町に移住したい方向けの仕事紹介や働き方紹介の動画もあればいいと思います。 
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【その他、ご意見等があればお聞かせください】 
施設数か所を拝見しましたが、ゆっくり見てまわり、特産品など美味しいものをたべてどれくらいの滞在で充実し

た旅が楽しめるのか教えてほしいです。 

返礼品の返送だけで終わらず、このような町の紹介まで繋げる、寄付者との接点を維持する取り組みには好感が持

てます。上士幌町への興味が湧きました。 

何時も メールにて 色々な情報を 発信していただき 遠い北海道も 身近に感じております  町の発展の お手伝い

をさせていただきながら 美味しい特産品を楽しませていただいてます  これからも 魅力ある品が ますます増え

ますよう 期待しています 

札幌に自宅を持ち、帯広に単身生活ですが、年に１度は糠平にて夫婦で湯治、そして美味しいお肉のお取り寄せ、

しんむらさんなど、美味しいものいっぱい。定年後は住みたい街の候補です。少しでも町おこしになればと思い、

少額ですが寄付させていただいております。 

北海道出身者ですが、ふるさと納税を通じて上士幌町を知りました。いつか行ってみたいと思いつつ、まだ実現で

きていませんが、コロナが落ち着いたらうかがいたいと思います。また、見本市も楽しみにしています。 

ふるさと納税がきっかけで、上士幌まで旅をしてしまいました。今のままの上士幌も素敵なので、垢抜けない部分

も大切にしつつ、良い方向に向かって欲しいです。素敵な施設だけじゃなくて、自然の魅力も伝えて欲しいです。 

去年初めて上士幌を訪れ、ドリームドルチェでアイスを食べました。たまたま通りかかっただけで、人気店とは知

らず、時期も時期だったので大盛況でした。その後、ふるさとチョイスのニコニコエール品にナイタイ和牛のハン

バーグが掲載されていたので、軽い気持ちで寄付したところ、これが大変美味しいハンバーグで、今年度もぜひお

願いしたいと思っています。あまり行ける機会はありませんが、ふるさと納税や町の魅力の PR に力を入れている

ということがとても伝わってきますので、今後とも頑張って下さい。 

福岡でも見本市、開催をお願いいたします。 

年寄りが行ける最高の時期は？ 

夫婦で気に入った町です。 

いつも応援しています。美味しいお肉、楽しい情報ありがとう！ 

美味しいものがたくさん紹介されている動画だったので自然も紹介して頂けると観光にいきたくなります 

相手県在住ですが、近くで感謝祭が開催されれば参加したいです。 

コロナでどこも行けませんでした海外はまだ不安なので落ち着けば旅行に行ってみたいです 

コロナ禍、大変でしょうが頑張ってください。 

返礼品も魅力的ですが、事務処理も早くて親切なので助かります。 

ユーチューブで町を紹介することは、とてもいい試みだと思います。動画をみてイメージがより具体的となり、是

非訪ねてみたいという思いが強くなります。これからも動画の発信を期待します。 

感謝祭が開催されていると初めて知りました。仙台在住なので、参加は容易ではありませんが、機会が会えば行き

たいです。今回の Web 感謝祭は、何処に居ても参加できるので、良い企画です。これからも期待したいです。これ

からも応援していきたい気持ちになりました。 

ハンバーグ届くのを楽しみにしています。これからも北海道の魅力発信してください。 

「ふるさと納税感謝祭 上士幌まるごと見本市」は子供を含め家族全員で楽しめたのでぜひまた開催してほしいで

す！ 

名古屋でも是非！ 

きちんと頑張っているようで好感が持てる。 

今までイベントを存じ上げませんでした。次回ありましたら必ず行きます！ 



63 
 

【その他、ご意見等があればお聞かせください】 
上士幌ガンバレ！ 

一度だけ旅行途中に立ち寄った事があり、とても魅力的だったイメージがあり…もっと長く滞在したいなと思った

街でした。食べ物や自然ですね。 

関西でも開催していただけるのでしたら参加してみたいと思いました。 

上士幌まるごと見本市が開催されているのは初耳でした。次回の開催は参加したいと思いますので、開催時期をア

ナウンスしていただけると嬉しいです。上士幌が大好きなので、微力ですが毎年ふるさと納税で応援していきたい

と思います。 

関西でのイベントがあれば知りたいです。 

上士幌町へのふるさと納税は初めてですが、映像を見て、また次回もしたいなと思いました。コロナで大変な毎日

ですが、頑張ってください 

是非次回伺いたいです 

帯広までしか行った事がなかったですが、次回は是非訪れてみたいと思いました。 

今回初めてふるさと納税をしたので、いろいろ分からないこともありました。また、年末ギリギリにふるさと納税

をしましたが、上士幌町はすべての対応が他の自治体よりも早く、とても安心しました。 

魅力的な返礼品が多いと思っています。 

街の魅力の発信の仕方が上手だなと思いました。美味しいものを楽しみに、旅行を楽しみにコロナ禍を取り替えた

いと思います！！ 

コロナがおさまったらドライブがてら上士幌町にお伺いしたいです！ 

姉妹都市の交流や修学旅行などを積極的に受け入れて、若い世代に酪農を体験させ、普段当たり前のように飲んだ

り食べたりしている乳製品ができるまでの苦労を知ってもらい、有難味を感じてもらえるような機会を創造して下

さい。キャンペーン動画を拝見し、上士幌町の創造力に期待したいです。 

繰り返し納税しているのは上士幌街だけです。いつもとってもおいしい返礼品をありがとうございます。これから

もよろしくお願いします！ 

これからも上士幌町にふるさと納税、続けたいと思います。応援しています！ 

ドリームヒルよくばりアイスクリームセットの返礼品で、二年連続で納税させて頂いてます。とても美味しく、ワ

クワクしながら頂いています。娘や孫が来た際に出すと、それはもう大喜び！また来年も寄附を申し込む予定です。 

魅力的な返礼品がありますので、もっともっと上士幌町のアピールをすべきだと思います。 

引き続き、魅力的な返礼品企画をお願い致します。 

以前のように、是非大阪で開催していただきたい。もしくは、名古屋で。 

素敵な町で、是非行きたくなりました。 

 


